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В Марьине открылся новый каток
Новый каток с нату-

ральным льдом открыл-
ся в парке 850-летия Мо-
сквы (ул. Поречная, 5/14). 
Как рассказала пресс-
секретарь парка Ксения 
Слемзина, его площадь 
составляет около 1800 кв. 
метров.

— На катке можно устра-
ивать массовые катания, 
дискотеки на льду, а вот в 
хоккей играть нельзя: ка-
ток спланирован в форме 

буквы Г, — пояснила она. 
— Тут предусмотрены тё-
плая раздевалка, камеры 
хранения, пункт проката 
коньков, кафе. Есть ска-
мейки и биотуалет. По 
вечерам каток освещён, 
играет музыка. Одновре-
менно здесь могут катать-
ся до 300 человек. 

Время работы катка: в 
будни с 11.00 до 21.00, в 
выходные до 22.00.

Алексей ТУМАНОВ

стр. 14-15

Виктор 
Вержбицкий: 

«Всё плохое 
во мне забирают 
отрицательные 
роли»
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На катке можно 
устраивать 
дискотеки 
на льду
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Коротко
Поощрять москвичей 
за сдачу ёлок 
в утиль предложили 
в Мосгордуме 

Стимулировать москвичей 
сдавать новогодние ёлки по-
сле праздников в пункты ути-
лизации предложила предсе-
датель Комиссии по экологи-
ческой политике Мосгорду-
мы Зоя Зотова. В качестве 
поощрения она предложила 
выдавать москвичам билеты 
на праздничные мероприятия 
или на катки. В ГПБУ «Мос-
природа» сейчас продумыва-
ют возможность реализации 
данной инициативы. 

Станцию метро 
«Некрасовка» начали 
отделывать гранитом

Строители приступили к от-
делке гранитом платформы 
станции «Некрасовка» Кожу-
ховской линии метро. Парал-
лельно с отделочными прово-
дятся работы по сооружению 
двух вестибюлей станции. 
Юго-восточный вестибюль 
строится в районе пересече-
ния Рождественской и Покров-
ской улиц. Выход из северо-за-
падного вестибюля будет ве-
сти в подземный переход под 
пересечением проспекта За-
щитников Москвы и Покров-
ской улицы.
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За неделю в округе
произошло 8 пожаров
и 20 возгораний.

На Гурьяновской 
загорелся... веник

17 декабря в подъезде 
дома 6 на Гурьяновской ули-
це загорелся веник. Вероятной 
причиной происшествия стало 
неосторожное обращение с ог-
нём одного из жильцов. 

В Люблине сгорел 
деревянный дом

18 декабря в деревянной 
постройке на Егорьевском 
пр., 4, принадлежащей одной 
из московских фирм, случил-
ся пожар. Его площадь соста-
вила 40 кв. метров. Предполо-
жительно причиной происше-
ствия стало короткое замыка-
ние. Никто не пострадал.

В Печатниках 
спалили «Мерседес»

19 декабря неожиданно 
вспыхнул «Мерседес», припар-
кованный недалеко от дома 18 
на 1-й Курьяновской улице. Ма-
шина сгорела полностью: пло-
щадь пожара составила 6 кв. 
метров. Причиной происше-
ствия считается поджог. По-
гибших и пострадавших нет.

В Марьине вспыхнул 
фонарный столб

20 декабря рядом с домом 
24, корп. 3, на улице Верхние 
Поля загорелся фонарный 
столб. Предположительно при-
чиной инцидента стало корот-
кое замыкание в электропро-
водке. Люди не пострадали.

В Текстильщиках 
пострадал человек

14 декабря загорелся ан-
гар на 2-м Грайвороновском 
пр., 9а. Площадь пожара со-
ставила 50 кв. метров. Один 
человек пострадал и был го-
спитализирован в НИИ им. 
Н.В.Склифосовского. Причи-
на происшествия устанавли-
вается.

В Выхине-Жулебине 
досталось мебели

Пожар случился 14 дека-
бря в одной из квартир дома 
29/179 на Ташкентской улице. 
Загорелись мебель и личные 
вещи хозяев. Огонь охватил 
площадь 8 кв. метров. Погиб-
ших и пострадавших нет.

На улице Артюхиной 
лишились бытовки

19 декабря загорелась бы-
товка на ул. Артюхиной, 28а. 
Предположительно причиной 
пожара стало аварийное со-
стояние электропроводки. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Пловец из Текстильщиков 
стал чемпионом мира

В будущем году в рос-
сийской столице появит-
ся площадь композитора 
Балакирева. Такое назва-
ние дадут городской тер-
ритории на пересечении 
Самаркандского бульва-
ра и Ферганской улицы.

Сейчас у этой площа-
ди нет названия. Увеко-
вечить имя прославлен-
ного русского компози-
тора предложили глава 
муниципального окру-
га Выхино-Жулебино, 
местный Совет депу-
татов и коллектив дет-
ской школы искусств им. 
М.А.Балакирева. Идею 
одобрили на заседании 
Городской межведом-
ственной комиссии по 
наименованиям.

Кстати, именно в 2017 
году исполняется 180 лет со 
дня рождения композито-
ра. Милий Алексеевич Ба-

лакирев (1837-1910) — рус-
ский композитор, пианист 
и дирижёр. Он был руково-
дителем творческого содру-
жества композиторов «Мо-
гучая кучка», а также осно-
вателем первой бесплатной 
музыкальной школы.

Иван ПЕТРОВ

Площадь композитора 
Балакирева появится 
в Выхине-Жулебине

Билет на одну поездку 
будет стоить 55 рублей, на 
две поездки — 110 рублей, 
«90 минут» на одну и две 
поездки — 65 и 130 руб-
лей соответственно. Так-
же изменятся тарифы и на 
приобретение проездных 
билетов с большим коли-
чеством поездок: «Еди-
ный» на 20 поездок по-
дорожает до 720 рублей 
(сейчас 650), на 40 поездок 
— до 1440 рублей (сейчас 
1300), а на 60 поездок — до 
1700 рублей (сейчас 1570), 
«90 минут» на 60 поездок 
— до 2650 рублей (2400), 
ТАТ на 60 — до 1150 руб-
лей (1000). Цена безли-
митных проездных оста-
нется прежней.

Изменения ожидают и 
тех, кто пользуется картой 
«Тройка»: одна поездка на 
метро, автобусе, троллей-
бусе и трамвае будет сто-
ить 35 рублей, по тарифу 
«90 минут» на двух видах 
транспорта — 54 рубля. 
Исчезнут из оборота би-
леты ТАТ на 90 и 365 дней, 
на одну поездку между зо-
нами А и Б и по тарифу 
«Пригородный».

Льготы на проезд бу-
дут сохранены. 

А те, кто оплачивает 
проезд с помощью бан-
ковских карт и мобиль-
ных телефонов, будут 
платить 40 рублей (то есть 
на 10 рублей меньше).

Наталья ГОНЧАРОВА

1 января подорожает 
проезд на общественном 
транспорте

После ДТП на остановке в 
Люблине Прокуратура города 
Москвы совместно с Управле-
нием Госавтодорнадзора про-
вела проверку перевозчи-
ка ООО «Автоорбита». Этой 
фирме принадлежал микроав-
тобус, который 2 ноября вы-
ехал на встречную полосу и 
сбил пятерых человек на ав-
тобусной остановке у дома 

53 на Краснодарской улице. 
Одна из пострадавших погиб-
ла на месте, остальные были 
госпитализированы с различ-
ными травмами. По словам 
очевидцев, перед столкнове-
нием 62-летний водитель по-
терял сознание. 

В результате проверки выяс-
нилось: компания-перевозчик 
допускала грубые нарушения 

режима отдыха водителей, на-
грузка некоторых водителей на 
60-70 часов в месяц превыша-
ла установленную норму. В от-
ношении ООО «Автоорбита» и 
его руководителя прокуратурой 
возбуждены административные 
дела. Материалы направлены в 
суд для решения о прекраще-
нии деятельности компании. 

Анна САХАРОВА

Материалы по ДТП на остановке 
в Люблине направлены в суд

З
олотую медаль привёз 
со своего первого чем-
пионата мира 22-лет-
ний Даниил Пасын-
ков, выиграв эстафету 

4х200 метров вольным стилем 
(кроль). Он учится в Россий-
ском государственном универ-
ситете физкультуры и спорта, 
плаванием занимается с 10 лет. 

— Чемпионат прохо-
дил в Канаде, в ма-
леньком городе 
Виндзоре, — рас-
сказывает он. — 
Нашу сборную 
там очень теп-
ло принимали. 
Виндзор — до-
вольно старый 

город, начала ХVIII века, а вот до-
стопримечательностей там, как ни 
странно, нет, смотреть абсолютно 
нечего. Правда, мы при ехали за 
восемь дней до чемпионата: надо 
было акклиматизироваться. И 
нам удалось съездить на Ниага-

ру — вот это зрелище!
Примечательно, что первые се-

рьёзные успехи пришли к Да-
ниилу только четыре 

года назад. Зато те-
перь он точно ори-
ентирован на спор-
тивную карьеру. Го-
ворит, есть к чему 
стремиться и за-
пас времени есть, 
например амери-
канский пловец 
Райан Лохте вы-
играл Олимпиа-
ду в Рио в 32 года.

Алексей 
ТУМАНОВ

Даниил занимается 
плаванием с 10 лет
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Первые серьёзные успехи 
пришли к спортсмену 
четыре года назад 
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Захоронение Морозовых на Рогожском 
кладбище впервые отреставрировали 

Проект реставрации семейного захоронения известно-
го промышленника и мецената Саввы Морозова на Рогож-
ском кладбище удостоен диплома конкурса «Московская 
реставрация-2016». Сотрудники реставрационной мастер-
ской «Наследие» укрепили фундамент, заново покрыли 
кровлю медью, восстановили сени, ограду и утраченный 
цоколь. Кроме того, были восстановлены купол с крестом 
и декоративные элементы. Весь комплекс работ занял по-
рядка пяти месяцев.

Захоронение, которому более 100 лет, является памят-
ником федерального значения, и ранее реставрационные 
работы никогда не проводились.

 эхорайона.рф

Ученица лицея в Рязанском подписала 
трудовой договор с IT-компанией

Ученица 11-го класса лицея №1367 
в Рязанском Анастасия Корнеева ста-
ла участницей городского проекта по 
профориентации. Она подписала отло-
женный трудовой договор с крупной IT-
компанией, которая выбрала анкету де-
вушки среди многих других. Компания 
будет курировать своего будущего со-
трудника до окончания школы и вуза.

Подписание договоров между 
школьниками и инновационными 
предприятиями Москвы состоялось в детском технопарке 
«Кванториум». Участвуя в проекте, школьники могли вы-
брать для себя любую из пяти обучающих программ. Ана-
стасия предпочла информационные технологии. 
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В Капотне выбрали 
лучший подъезд
П

одъезд дома 8 в 
4-м квартале Ка-
потни второй раз 
стал лучшим в 

районе, победив 11 конку-
рентов в конкурсе «Подъезд 
высокой культуры и быта». 

Красивым и ухоженным 
подъезд стал во многом бла-
годаря его активистке Раисе 
Акатовой, уже 12 лет явля-
ющейся старшей по дому. В 
этом 16-этажном доме она 
поселилась в 2001 году и по-
степенно начала создавать 
в подъезде домашний уют. 

— Мы его отмыли, а ху-
дожник Александр Чмых 
разукрасил стены цветами 
и картинами, — рассказы-
вает Раиса Акатова. 

В украшении подъезда 
активно принимали уча-
стие соседи Людмила Га-
ласюк, Нина Валькова, 
Людмила Лобанова, пред-
седатель совета дома Вик-
тор Акатов.  

К Новому году местные 
дети вырезали снежин-
ки и развесили их по всем 
этажам. Внизу, при вхо-
де, уже красуется наряд-
ная ёлочка. В начале дека-
бря во второй раз активи-

сты подъезда провели фе-
стиваль детских рисунков 
на новогоднюю и рожде-
ственскую тематику. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

В декабре провели фестиваль 
детских новогодних рисунков

23 декабря на участке 
Новочеркасского бульвара 
изменилась схема органи-
зации дорожного движе-
ния: введено односторон-
нее движение по направ-
лению от дома 21 на Но-
вочеркасском бульваре до 
Донецкой улицы. Об этом 
сообщил Центр организа-
ции дорожного движения 
(gucodd.ru). 

Решение было принято 
в рамках внедрения ком-
плексной схемы органи-
зации дорожного движе-
ния. Новая схема движе-
ния способствует увели-
чению парковочных мест, 
при этом сохраняет внут-
рирайонную связность и 

не создаёт транспортных 
перепробегов. 

ЦОДД просит автомо-
билистов быть предель-

но внимательными, сле-
довать указаниям дорож-
ных знаков.

Игорь СМИРНОВ 

Участок Новочеркасского бульвара 
стал односторонним

На центральной площад-
ке парка культуры и отдыха 
«Кузьминки» заработала тра-
диционная праздничная фо-
тозона «Лавка Деда Мороза». 
В фотозоне новогодний ин-
терьер: камин с поленьями, 
трон, деревянные ёлки и кра-
сивые коробки, имитирую-
щие подарки. Сделать уют-
ные фотографии в «Лавке 
Деда Мороза» можно бес-
платно в любое время в бук-
кроссинг-беседке.

— К сожалению, мы уже 
столкнулись со случая-
ми вандализма, — гово-
рит пресс-секретарь парка 
Анна Кашпарова. — По-
этому хочется обратиться 
к гостям: «Уважаемые по-
сетители парка! Пожалуй-
ста, не вскрывайте подароч-
ные коробки — там пусто. И 
не уносите домой шарики и 
другой декор — Дед Мороз 
тоже любит уют».

Алексей ТУМАНОВ

90-летняя жительница 
района Марьино разго-
ворилась на улице с не-
знакомцем. Пенсионер-
ка пожаловалась собе-
седнику на некачествен-
ные лекарства, которые 
недавно приобрела. Мо-
лодой человек предло-
жил ей помочь вернуть 
деньги за лекарственные 
препараты. Доверчивая 

бабушка передала мо-
шеннику свою банков-
скую карточку и сооб-
щила пинкод. 

В течение пяти дней 
аферист снял с карты 
потерпевшей все сбере-
жения — 1 млн рублей. 
Но вскоре его задержа-
ли. Возбуждено уголов-
ное дело. 

Анна САХАРОВА

Мошенник украл миллион 
у долгожительницы 
из Марьина

Все пригородные 
электрички Москов-
ской железной дороги 
теперь останавлива-
ются на тех платфор-
мах, с которых можно 
осуществить пересад-
ку на станции Москов-
ского центрального 
кольца. В том числе 
они делают останов-
ку и на станции Фре-
зер, с которой можно 
пересесть на станцию 
МЦК «Андроновка».

Изменения в движе-
нии электричек помо-
гут ещё больше разгру-
зить центральные вок-
залы и привокзальные 
станции метро. Сей-
час пассажиры при-
городных электричек 
могут пересесть на 
шесть станций МЦК 
— «Окружную», «Ро-
стокино», «Андронов-
ку», «Шелепиху», «Де-
ловой центр» и «Лихо-
боры». 

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

На станции 
Фрезер 
стали делать 
остановку 
все 
электрички 

В «Кузьминках»
можно сделать самое 
новогоднее селфи

Фотозона «Лавка 
Деда Мороза»

Подъезд высокой культуры и быта в доме 8 в 4-м квартале Капотни
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Ч
то и где мож-
но построить 
в Москве? На 
эти вопросы 
чётко и про-

зрачно отвечают Прави-
ла землепользования и за-
стройки (ПЗЗ). Проект это-
го документа был в декабре 
вынесен на публичные слу-
шания. Любой желающий 
мог ознакомиться с доку-
ментом и оставить свои 
замечания и предложения 
на окружных экспозици-
ях, которые работали с 6 
по 19 декабря. А 22 декабря 
прошли итоговые собрания 
участников слушаний. 

Незаконная стройка 
невозможна

ПЗЗ состоят из общей ча-
сти с описанием законода-
тельного акта и террито-
риальной части – карто-
графических материалов 
по округам. На картах ото-
бражены градостроитель-
ные регламенты. Напри-
мер, что именно разреше-
но строить на земельном 
участке: торговый объект, 
производственную зону, 
жилой дом, школу, боль-
ницу и другое. Для каж-
дого объекта установлены 
строительные характери-
стики, в частности макси-
мальная и минимальная 
площадь земельного участ-
ка или объекта капиталь-
ного строительства. Далее 
указана плотность застрой-
ки, то есть суммарная пло-
щадь здания. Ещё один па-
раметр – предельная высо-
та строений и допустимая 
этажность. И наконец, пло-
щадь, которую займёт по-
стройка от общей площа-
ди участка. 

Кроме того, в документе 
отражены зоны, где стро-
ительство запрещено или 
ограничено. К ним отно-

сятся охраняемые при-
родные массивы, терри-
тории архитектурных па-
мятников, объекты транс-
портной инфраструктуры, 
водные поверхности и т.д. 

– Документ закрепляет 
существующие параметры 
городской среды и уста-
навливает правила для бу-
дущего строительства. Это 
значит, что самовольная 
или точечная застройка в 
городе станет просто невоз-
можной, – отметил депутат 
муниципального округа 
Люблино Евгений Тимо-
нин. — Документ обезопа-
сит горожан от неприятных 
сюрпризов: если внезап-
но у вас во дворе начнётся 
стройка, то, сверившись с 
документом, вы сразу пой-
мёте, законна она или нет. 

Таким образом, жители 
могут быть уверены, что в 
их районе не построят но-
вую парковку или развле-
кательный центр вместо 
нужной и запланирован-
ной поликлиники.

 
Гарант социального 
строительства

ПЗЗ гарантируют мо-
сквичам, что на месте, где 
запланировано социаль-
ное строительство, ни один 
инвестор или застройщик 
не сможет построить дру-

гой объект, например жи-
лой дом или магазин. Кро-
ме того, документ упростит 
получение разрешительной 
документации на строи-
тельство, поэтому развитие 
социальной инфраструкту-
ры ускорится. 

Сегодня в ПЗЗ указаны 
соцобъекты, имеющие гра-
достроительный план зе-
мельного участка (ГПЗУ). 
Согласно документу в 
ЮВАО до 2025 года плани-
руют построить почти сот-
ню новых объектов соци-
ального назначения. Среди 

них 27 ФОКов, 14 культур-
но-просветительских цен-
тров, 20 детских садов, 11 
школ и 5 административ-
ных зданий, предназначен-
ных для центров госуслуг, 
ТЦСО и др. Для повыше-
ния безопасности в округе 
также появятся два новых 
пожарных депо. 

Стройка 
с одобрения жителей

Ещё один инструмент 
защиты интересов жите-
лей столицы – публичные 
слушания. Согласно ПЗЗ 
ни одно новое строитель-
ство в столице или изме-
нение назначения и пара-
метров участка не начнёт-
ся без проведения обще-
ственных слушаний, где 
учтут мнение каждого го-
рожанина.

– Я подробно ознако-
милась с документом на 
окружной экспозиции. 
Меня очень обрадовало 
то, что в Правилах земле-
пользования и застройки 
уже закреплены те нормы, 
над которыми мы давно ра-
ботали, – рассказала депу-
тат Мосгордумы Людмила 
Стебенкова. — В частно-
сти, на пересечении улиц 
Люблинской и Перервы 
застойщики планировали 
обустроить многоярусный 
гараж с торговыми площа-
дями. Жители были катего-
рически против этого, по-
тому что хотели сохранить 
там зелёную зону. Мы пи-
сали множество писем в 
разные инстанции, чтобы 
отстоять мнение населе-
ния. И вот в ПЗЗ я увиде-
ла, что эта территория за-
креплена как природная 
зона, не подлежащая за-
стройке. То есть все пра-
ва граждан действительно 
были учтены. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Город

В 2017 году в Москве 
планируется запустить 
ещё 10 детских 
технопарков

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин сообщил об этом во вре-
мя посещения детского тех-
нопарка «Кванториум» в тех-
нопарке «Мосгормаш».

— Президентом России 
Владимиром Владимирови-
чем Путиным поставлена за-
дача создания технопарков 
для того, чтобы интегриро-
вать школьное образование, 
высокотехнологичные пред-
приятия, науку, университеты. 
В Москве сделаны первые та-
кие детские технопарки. Этот 
— второй, на базе городско-
го технопарка «Мосгормаш». 
В ближайший год будут соз-
даны ещё 10 подобных техно-
парков, — отметил мэр. 

В «Кванториуме» сформи-
рована инфраструктура для 
обучения порядка 450 детей 
в год и вовлечения их в про-
изводственный процесс. 

В Москве организованы 
места для зимнего 
отдыха на любой вкус

Мэр столицы Сергей Собя-
нин сообщил об этом в ходе 
заседания президиума пра-
вительства города. 

— В Москве в настоящее 
время уже работают 123 бла-
гоустроенных места для ката-
ния на коньках и зимнего от-
дыха, — сказал мэр. 

Заместитель мэра Москвы 
по вопросам ЖКХ и благо-
устройства Пётр Бирюков в 
свою очередь доложил, что 
количество мест для зимних 
развлечений горожан значи-
тельно выросло.

— Например, по сравнению 
с сезоном 2011/12 года коли-
чество катков увеличилось на 
40%, а вот количество катков 
с искусственным льдом уве-
личилось в семь с половиной 
раз, — сказал заместитель 
мэра Москвы Пётр Бирюков.

В городе растёт 
число технопарков 
и промкомплексов 

В ходе заседания прези-
диума правительства столи-
цы было принято решение 
о присвоении статуса про-
мышленного комплекса че-
тырём крупным московским 
предприятиям, кроме того, 
статусом технопарка наде-
лена территория Федераль-
ного центра науки и высо-
ких технологий «Специаль-
ное научно-производствен-
ное объединение «Элерон».

— Таким образом, с учётом 
предполагаемых решений в 
Москве будут действовать 22 
промышленных комплекса и 
27 технопарков, которые вло-
жили за последние пять лет 
более 60 миллиардов руб-
лей в свою инфраструктуру, 
— сказал мэр Москвы Сергей 
Собянин.

Столичный градоначаль-
ник также отметил, что вла-
сти Москвы и впредь наме-
рены поддерживать разви-
тие технопарков и промыш-
ленных комплексов.

Городские
новости ФОКи, школы, 

детсады
В ЮВАО планируют построить 95 социальных объектов

Правила землепользования 
и застройки гарантируют 
защиту от самостроя

Автобусный парк Мо-
сквы — один из самых 
«молодых» среди ав-
топарков мегаполисов 
мира. Об этом сообщил 
мэр Москвы Сергей Со-
бянин в ходе посещения 
17-го автобусного парка.

— Мы продолжаем ра-
ботать над обновлением 
подвижного состава ос-
новного городского пе-
ревозчика — Мосгор-
транса. За эти годы было 
закуплено около 6 тысяч 
новых автобусов. Авто-
бусный парк обновился 

на 95%. Сегодня мы пе-
реходим с поставщика-
ми на контракты жиз-
ненного цикла, которые 

обязывают поставщиков 
поддерживать в надле-
жащем состоянии авто-
бусы в течение всего пе-

риода эксплуатации, и в 
дальнейшем предсто-
ит задача поддерживать 
городской транспорт на 
том достаточно высоком 
уровне, которого мы до-
стигли, — сказал мэр. 

В ходе осмотра тех-
ники, закуп ленной по 
контракту жизненного 
цикла (КЖЦ), мэр го-
рода отметил, в частно-
сти, что в 2017 году ГУП 
«Мосгортранс» закупит 
ещё более 900 новых ав-
тобусов.

Игорь СМИРНОВ 

Автобусный парк Москвы обновлён на 95% В Новый год МЦК 
будет работать 
всю ночь

Московское центральное 
кольцо в ночь с 31 декабря 
на 1 января будет работать 
в круглосуточном режиме. А 
интервал между поездами со-
ставит не более 12 минут.

Морозов пассажиры могут 
не бояться: платформы обору-
дуют специальными зонами.

Если тестирование новинки 
пройдёт успешно, пункты обо-
грева появятся на всех откры-
тых станциях МЦК, которые не 
имеют тёплого контура.

Ольга МАЛЫХИНА

m
os

.ru

Заместитель председателя Москомархитектуры Татьяна Гук 
выступает на публичных слушаниях по ПЗЗ в Юго-Восточном округе



5декабрь 2016  №48 (715) Округ

О главных результатах

— Уже полтора года вы 
работаете в должности 
префекта ЮВАО. Что уда-
лось сделать за это время?

— Хочу отметить, что 
на территории Юго-Вос-
точного округа сейчас ак-
тивно развернулись про-
цессы, которые в миниа-
тюре отражают ситуацию, 
тенденции во всём горо-
де. Посмотрите, как мас-
штабно решается транс-
портный вопрос на уров-
не города: улучшается ин-
фраструктура, строятся 
магистрали, ТПУ, неви-
данными темпами разви-
вается метрополитен. 

То же самое и у нас в 
округе. В текущем году 
мы реализовали два мас-
штабных проекта: завер-
шили строительство раз-
вязки на пересечении 
Рязанского проспекта и 
МКАД, а также откры-
ли  долгожданную эста-
каду на пересечении Вол-
гоградского проспекта 
и Волжского бульвара. 
Кроме того, заканчива-
ется реконструкция Ря-
занского проспекта. Всё 
это значительно улучшит 
транспортную ситуацию 
в округе. 

Все вопросы, относя-
щиеся к компетенции 
префектуры по строи-
тельству новой ветки 
метро – Кожуховской, 
мы решаем на ежене-
дельных городских шта-
бах. Особое внимание 
уделяем развитию Мо-
сковского центрального 
кольца — МЦК. На тер-
ритории округа созданы 
четыре станции: «Ниже-
городская», «Новохохлов-
ская», «Угрешская», «Ду-
бровка». Самым большим 
ТПУ не только на терри-
тории округа, но и всей 
страны станет ТПУ на 
Рязанском проспекте.

Конечно, наиболь-
шее количество вопро-
сов, решаемых префек-
т у рой, п ри на д леж и т 
сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства и 
благоустройства. В 2016 
году выполнено благо-
устройство четырёх пар-
ков по месту жительства. 
Также в этом году велись 
работы по благоустрой-
ству, 3-й и 4-й очереди, 
парка 850-летия Москвы. 
В этом году мы продол-

жили ремонт квартир ве-
теранов. 

Не могу не отметить 
большую победу всех жи-
телей района Выхино-Жу-
лебино: Жулебинский лес 
получил статус особо ох-
раняемой природной тер-
ритории. Следующий шаг 
— его благоустройство, 
чем и займёмся в 2017 году. 
Главное — теперь у жите-
лей есть большой зелёный 
массив, где можно погу-
лять, отдохнуть. 

Вообще, этот год у нас 
очень продуктивный и 
плодотворный. Совсем 
недавно ЮВАО признали 
самым благоустроенным 
административным окру-
гом Москвы. Наша рабо-
та была отмечена город-
ской комиссией, это очень 
приятно и важно. Но нас 
ждёт много серьёзных за-
дач в будущем, поэтому 
расслаб ляться не стоит. 

Об экологии

— В округе расположен 
нефтеперерабатывающий 
завод. Делает ли он своё 
производство более эколо-
гичным?

— В наступающем 2017 
году на МНПЗ будут по-
строены инновационные 
биологические очистные 
соору жения «Биосфе-
ра», благодаря которым 

эффективность очистки 
сточных вод на предпри-
ятии возрастёт с 95 до 99%. 
Это очень высокий пока-
затель даже для европей-
ских нефтеперерабатыва-
ющих производств.

В 2018 году начнёт ра-
ботать новейшая уста-
новка переработки нефти 
«Евро+», которая обеспе-
чит рост объёма производ-
ства высококачественно-
го экологического топли-
ва класса Евро-5, а также 
позволит заводу снизить 
выбросы в атмосферу на 

11,1% с каждой тонны пе-
рерабатываемой нефти.

На заводе внедряется ав-
томатизированная систе-
ма мониторинга воздуха. 
Установлен экоинформер 
— специальный экран, 
на котором отображают-
ся актуальные данные о 
состоянии воздуха в зоне 
влияния завода.

МНПЗ регулярно пре-
доставляет экспертам не-
зависимых экологических 

организаций, жителям со-
седних районов возмож-
ность посетить произ-
водственную площадку 
и оценить изменения к 
лучшему.

О сносе самостроя

— В декабре в Москве 
стартовала третья волна 
сноса самостроя. Как она 
затронула наш округ и что 
будет на месте снесённых 
незаконных построек?

— В рамках третьей 
волны сноса самостроя 
на территории ЮВАО ос-
вобождены два земель-
ных участка. Всего же в 
округе с момента выпуска 
соответствующего поста-
новления Правительства 
Москвы демонтированы 
самовольные постройки 
на 15 участках, что под-
тверждено актами Госин-
спекции по недвижимо-
сти города. Благоустрой-
ство после сноса выпол-
нено в полном объёме. 
Хочу отметить, что ни-
какого строительства на 
месте снесённых объек-
тов не планируется из-за 
проходящих там инже-
нерных коммуникаций. 
Москва и округ стали 
значительно красивее и 
чище, когда убрали само-
строй, уродливую улич-
ную рекламу. 

О торговле

— Что нового в округе в 
сфере торговли?

— В 2016 году в округе 
продолжилась установка 
киосков нового образца, 
в том числе 164 киосков 
печати и 46 киосков дру-
гих специализаций. 

А ещё на территории 
ЮВАО стартует пилотный 
проект. Департамент тор-
говли и услуг города Мо-
сквы объявил аукцион на 
право реализации това-
ров из автомагазина. Из 
шести адресов, где будут 
установлены автомагази-
ны, четыре на террито-
рии нашего округа. Три из 
них будут реализовывать 
овощную продукцию, а 
один — мясную гастро-
номию.

О зимнем отдыхе

— Как округ подготовил-
ся к зиме? 

— Прежде всего мы обе-
спечили квартиры те-
плом, проверили работу 
аварийных служб, подго-
товили технику. Комму-
нальные службы работа-
ют на полную мощность. 

Впереди новогодние 
праздники и зимние ка-
никулы. В это время важ-
но, чтобы жителям было 
не скучно у себя в райо-

не, поэтому всем службам 
было поручено обратить 
особое внимание на под-
готовку объектов зимне-
го отдыха. Я уверен, что 
скучно этой зимой в на-
шем округе не будет ни-
кому.

Для активного зимне-
го отдыха горожан в но-
вом сезоне на территории 
нашего округа оборудова-
но более 130 катков с есте-
ственным и искусствен-
ным ледовым покрыти-
ем, 22 лыжные трассы, 13 
снежных городков и ледя-
ных горок.

Для удобства жите-
лей большинство ледо-
вых площадок находятся 
на дворовых и школьных 
спортивных площадках 
— таким образом, катки 
открыты практически ря-
дом с каждым домом. Для 
любителей коньков на от-
крытых катках созданы 
отличные условия: там 
есть раздевалки, пункты 
проката инвентаря, осве-
щение. Больше всего кат-
ков с естественным по-
крытием расположено в 
районах Марьино и Вы-
хино-Жулебино.

Кроме того, жителей 
Юго-Востока ждёт на-
сыщенная праздничная 
прог рамма. Зап лани-
рованы ёлки префекта, 
различные народные гу-
лянья, конкурсы, ново-
годние «огоньки», спор-
тивные мероприятия. 
Праздник придёт в каж-
дый район! Список всех 
мероприятий можно най-
ти на сайте префектуры 
uvao.mos.ru.

— Впереди Новый год. 
Если не секрет, где вы бу-
дете его встречать и с кем? 
Что бы вы хотели пожелать 
жителям нашего района в 
новом году?

— Новый год – это се-
мейный домашний празд-
ник. Вот и я планирую 
встретить 2017 год с са-
мыми близкими. Хочу 
пожелать всем нашим жи-
телям и их близким в на-
ступающем году благо-
получия, здоровья, тер-
пения, веры в себя! А на-
шему любимому городу и 
Юго-Восточному округу 
хочу пожелать новых про-
ектов, успешного разви-
тия и процветания! 

С наступающим Новым 
годом!

Беседовал Игорь ПРОХОРОВ

Префект Андрей Цыбин подвёл итоги работы за год

ЮВАО признали самым 
благоустроенным 
округом Москвы

Жителей 
округа ждут 
катки, горки 
и лыжные 
трассы

Развязка на пересечении 
Рязанского проспекта и МКАД
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Н
аталья Ку-
вардина жи-
вёт и рабо-
тает в Юж-
нопортовом 

уже больше 20 лет. Сначала 
была начальником участ-
ка, потом заместителем ру-
ководителя ДЕЗа, началь-
ником ГУИС, а в сентя-
бре 2014 года стала главой 
муниципального образо-
вания.

И капремонт, 
и шлагбаумы

— Моя работа — помо-
гать людям, — говорит 
Наталья. — Сейчас мно-
гие уже знают меня лич-
но и идут ко мне со свои-
ми проблемами. 

Тут и вопросы благо-
устройства, и ЖКХ, и 
капремонт…

— Кто-то хочет ускорить 
очередь на капремонт, у 
кого-то в доме после ре-
монта не заделали дыры 
между этажами, не рабо-
тает отопление, — приво-
дит примеры Кувардина. 
— Я постоянно хожу на 
совещания к главе упра-
вы по капремонту, озву-
чиваю вопросы, с которы-
ми обращаются жители. 
Встречаемся и с подряд-
ными организациями, и с 
управляющими компани-
ями, и с жителями. Обыч-
но решение находится.

Из-за платных парко-
вок актуальным стал во-
прос установки шлагбау-
мов: водители ставят ма-
шины во дворы, что меша-
ет жителям.

— Выезжаем на место, 
обсуждаем с людьми, как 
установить шлагбаум, что-
бы не ущемить интересов 
жителей соседних домов, 
— поясняет Кувардина.

Из-за кризиса и сокра-
щений москвичи «за со-
рок» приходят с просьбой 
помочь найти работу.

— Мы ищем места в ор-
ганизациях, пишем за-
просы, рекомендуем лю-
дей. Некоторым получи-
лось помочь: кто-то те-

перь работает в «Почте 
России», а кто-то в ГБУ 
«Жилищник», — говорит 
Наталья.

Подарки ветеранам

Наталья Кувардина за-
нимается и организацией 
районных мероприятий. 
Например, к 75-й годов-
щине Битвы под Москвой 
ветераны войны получили 
подарки и поздравления.

— У нас в районе 24 ве-
терана, четверо из кото-
рых — участники Битвы 
под Москвой. Мы при-
ехали к каждому, пода-
рили красивые керами-
ческие электрочайники, 
цветы, открытки, сказа-
ли слова благодарности, 
— рассказывает она.

А в начале декабря, к 
Международному дню ин-
валидов, для жителей рай-

она организовали концерт 
и чаепитие.

Для престижа армии

Дважды в год, весной и 
осенью, Кувардина орга-
низовывает праздник для 
допризывной молодёжи, 
чтобы повысить престиж 
службы в армии.

— Год назад мы прово-
жали в армию мальчика. 
Он отслужил, пришёл на 
праздник и рассказал ре-
бятам об армии. Также мы 
провели соревнования, на-
пример по сборке автомата 
и ориентированию на мест-
ности, — рассказывает она. 

Сейчас Наталья Кувар-
дина занята подготовкой 
к празднованию Нового 
года. Дед Мороз со Сне-
гурочкой пойдут по квар-
тирам поздравлять и да-
рить подарки детям-ин-
валидам.  

Свободное от работы 
время Наталья Куварди-
на уделяет семье, ката-
ется с сыном на лыжах и 
коньках.

Алёна КАЛАБУХОВА

Контролирует ремонт 
и поднимает престиж 
армии

Муниципальные депутаты 
помогли некоторым людям 
найти работу

Николай Болотов 
помог жителям дома 
разобраться 
с платёжками 

Николай Болотов 
из Выхина-Жулебина 
— председатель обще-
ственных советников, 
он занимается пробле-
мами жителей района.

— Люди с разными 
проблемами приходят. 
Например, недавно про-
сили установить «лежа-
чий полицейский», — 
вспоминает он. — Когда 
ввели онлайн-передачу 
данных по электроэнер-
гии, жителям одного 
дома пришли огромные 
счета. Пришлось разби-
раться: снимать показа-
ния электросчётчиков, 
обращаться в Мосэнер-
госбыт… Ещё был слу-
чай, когда ребёнка по-
мог восстановить в дет-
ском саду. 

Уже шесть лет Нико-
лай Болотов работает за-
местителем руководите-
ля центра культуры, до-
суга и спорта «Истоки» 
на Ферганской улице. 
В этом центре проходят 

всевозможные заня-
тия, работают кружки, 
спортивные секции для 
взрослых жителей рай-
она и детей от двух лет 
и старше.

— Моя задача — чтобы 
все помещения функци-
онировали, чтобы там 
было тепло и светло, 
присутствовало нужное 
оборудование и инвен-
тарь, — говорит он.

Отвечает Николай 
Болотов и за оснащение 
праздничных меропри-
ятий, которые проводит 
центр «Истоки». Сейчас 
самое горячее время: для 
детей устраивают ново-
годние праздники.

— Надо быстрее до-
ставить новогодние по-
дарки во все помещения 
центра, закупить рези-
ну для ступенек, чтобы 
люди не скользили, по-
менять светильники, — 
перечисляет он дела на 
неделю.

Алёна КАЛАБУХОВА

Наталья Кувардина работает
для жителей Южнопортового

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки тер-
ритории транспортно-пересадочно-
го узла «Авиамоторная».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции с 9.01.2017 по 
23.01.2017 г. (включительно) с 8.00 
до 17.00 по рабочим дням в здании 
управы района Лефортово по адре-
су: пр. Завода Серп и Молот, 10, 6-й 
этаж. 

На выставке проводятся кон-
сультации по теме публичных слу-
шаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 31.01.2017 г. 
в 19.00 по адресу: ш. Энтузиастов, 
16 (государственное бюджетное 
общеобразовательное учреждение 
города Москвы «Школа с углублён-
ным изучением английского языка 
№1228»).

Время начала регистрации участ-
ников — 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний 
письменных предложений и заме-
чаний в Окружную комиссию по во-
просам градостроительства, земле-

пользования и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточном 
административном округе города 
Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управа района Лефортово: 
(495) 362-3801;

— Окружная комиссия: (495) 
362-4817.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, ул. Авиамотор-
ная, 10.

Электронный адрес Окружной ко-
миссии: GubanovaNY@mos.ru.

Информационные материалы по 
проекту, представленному на публич-
ные слушания, размещены на офици-
альном сайте управы района Лефор-
тово lefortovo.mos.ru, на официальном 
сайте префектуры Юго-Восточного ад-
министративного округа города Мо-
сквы uvao.mos.ru.

На публичные слушания пред-
ставляется проект градостроитель-
ного плана земельного участка по 
адресу: ул. Люблинская, вл. 100.

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции с 16.01.2017 по 
26.01.2017 г. с 8.00 до 17.00 по ра-
бочим дням в здании управы райо-
на Марьино по адресу: ул. Люблин-
ская, 161. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных 
слушаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 2.02.2017 г. в 
19.00 по адресу: ул. Перерва, 44 
(государственное бюджетное об-
разовательное учреждение горо-
да Москвы «Школа №2087 «Мно-
гопрофильный образовательный 
комплекс «Открытие»).

Время начала регистрации участ-
ников — 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуждае-
мому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экспо-
зиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников пуб-
личных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний 
письменных предложений и за-
мечаний в Окружную комиссию 
по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при 

Правительстве Москвы в Юго-Вос-
точном административном округе 
города Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управа района Марьино: 
(495) 646-7574;

— Окружная комиссия: (495) 
362-4817.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, ул. Авиамотор-
ная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: GubanovaNY@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте управы 
района Марьино marino.mos.ru, на 
официальном сайте префектуры 
Юго-Восточного административ-
ного округа города Москвы uvao.
mos.ru.

Оповещения о проведении публичных слушанийОфициально

Наталья Кувардина устраивает праздники для допризывной молодёжи
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Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU

5 тысяч 
пенсионерам 
выплатят 
после 
новогодних 
праздников

Единовременную выплату —  
5 тыс. рублей — выдадут пен-
сионерам после новогодних 
праздников. Пенсионный фонд 
уточнил сроки этих выплат. 

— Выплата будет осущест-
влена с 13 по 28 января 2017 
года, — говорит Наталья Ба-
ландина, начальник Управле-
ния назначения, перерасчёта, 
выплаты пенсий ГУ ПФР №3 
по г. Москве и Московской об-
ласти. 

Тем, у кого дата достав-
ки пенсии на дом с 13 января 
и далее, почтальоны выдадут 
эту компенсацию вместе с пен-
сией за январь. Тем, кто обыч-
но получает пенсию по 12-е чис-
ло включительно, а также тем, 
кому январскую пенсию успе-
ют выплатить заранее, ещё в 
конце декабря, 5 тыс. рублей 
почтальоны доставят дополни-
тельно, в период с 13 по 28 ян-
варя. Точная дата доставки еди-
новременной выплаты будет со-
общена этим пенсионерам при 
выплате пенсии в декабре. 

Тем, кто получает пенсию на 
банковский счёт, 5 тысяч будут 
начислены опять же в период с 
13 по 28 января. 

Как подчёркивают в ГУ ПФР 
№3, средства на единовремен-
ную выплату уже заложены в 
бюджете ПФР на 2017 год. 
Дополнительно обращаться в 
Пенсионный фонд и подавать 
какое-либо заявление для по-
лучения 5 тыс. рублей не тре-
буется. 

Марина ТРУБИЛИНА

С 26 декабря по вопросам, 
связанным с пенсиями и со-
циальными выплатами, жи-
тели Лефортова должны об-
ращаться не на Авиамотор-
ную ул., 49/1, а на Волгоград-
ский просп., 25, каб. 105. Об 
этом сообщила заместитель 
начальника Главного управ-
ления ПФР №3 по г. Москве и 
Московской области Людми-
ла Перцева. 

Новое помещение оборудо-
вано по самым современным 
стандартам. Здесь работает 
несколько окон для посетите-
лей, есть удобные кресла для 
ожидания, электронная оче-
редь, банкомат.

Клиентская служба райо-
на Лефортово находится ря-
дом со станцией метро «Вол-
гоградский проспект», в зда-
нии ГУ ПФР №3. Режим работы 
клиентской службы: по будням 
с 9.00 до 18.00 (в пятницу — 
до 16.45), перерыв с 13.00 до 
13.45. Тел. (495) 676-1207.

Клиентская 
служба ПФР 
района 
Лефортово 
переехала

В 
информацион-
ном агентстве 
«Национа ль-
ная служба но-
востей» про-

шла пресс-конференция 
председателя Москов-
ской городской думы 
А лексея Шапошнико-
ва. Она была посвящена 
итогам работы Мосгор-
думы 6-го созыва в осен-
нюю сессию.

За отчётный период 
прошло семь заседаний 
Московской городской 
думы, на которых рассмо-
трели 74 вопроса. В общей 
сложности было принято 
24 закона и 86 постанов-
лений.

О бюджете

— В ноябре Мосгорду-
ма утвердила свой основ-
ной документ — бюджет 
города на ближайшие три 
года. При этом он принят с 
дефицитом. Будет ли бюд-
жет исполнен в полном 
объёме и если да, то каков 
механизм?

— Запланированный 
доход бюджета на 2017 
год составляет 1 трилли-
он 758 миллиардов руб-
лей. Напомню структу-
ру доходной части бюд-
жета. Чуть более 50% со-
ставляет налог на доходы 
физических лиц. Около 
33% — налог на прибыль 
организаций. Это два ис-
точника, формирующие 
доходную часть бюдже-
та. Наш бюджет форми-
руется по программно-
целевому принципу. 90% 
расходной части бюдже-
та тратится на реализа-
цию 14 городских госу-
дарственных программ. 
Планируется, что дефи-

цит бюджета составит 
около 12,4%. Это нахо-
дится в рамках законо-
дательства, которое по-
зволяет иметь дефицит 
бюджета. Как показал 
2015 год, эту цифру мож-
но будет снизить за счёт 
качественного проведе-
ния конкурсных проце-
дур. Но даже при дефи-
ците московский бюд-
жет остаётся социаль-
но направленным. Более 
54%, или свыше 1 трилли-
она рублей, будет направ-
лено на соцподдержку, 
культуру, образование, 
здравоохранение, спорт 
и жилищные програм-

мы. Причём в 2016 году 
на эти цели было выделе-
но 882 миллиарда рублей. 
При этом Москва актив-
но продолжит развивать-
ся. В ближайшие три года 
будут построены 32 по-
ликлиники, 21 больнич-
ный корпус, 9 подстан-
ций скорой медицин-
ской помощи, 64 школы 
и пристройки к школам, 
55 детских садов, 62 спор-
тивных объекта, 25 куль-
турных объектов.

О налогах

— Часть принятых Мос-
гордумой законов каса-

лась налогообложения. 
Что это за законы?

— Сегодня в Москве до-
статочно высокий уро-
вень предприниматель-
ской активности. Коли-
чество индивидуальных 
предпринимателей уве-
личилось на 41%. Были 
приняты изменения в 
отношении патентной 
системы налогообложе-
ния. Теперь патентная 
система налогообложе-
ния распространяется 
на 82 вида деятельности. 
Добавили такие сферы, 
как такси и вендинг — 
торговля через автома-
ты. Была введена диффе-
ренциация стоимости па-
тентов для сдачи в аренду 
нежилых помещений. Ос-

вобождено от уплаты на-
лога имущество, исполь-
зуемое для пассажирских 
перевозок на Московском 
центральном кольце. От 
уплаты торгового сбора 
освобождены организа-
ции, занимающиеся в ос-
новном книжной торгов-
лей. На одном из послед-
них заседаний мы устано-
вили пониженную ставку 
налога на прибыль для 
резидентов Зеленограда. 
Буквально на днях при-
нят закон, который раз-
решает уплачивать на-
лог на имущество до мая 
будущего года. То есть 
пени за несвоевременную 

уплату налога на имуще-
ство за 2015 год до 1 мая 
2017 года начисляться не 
будут.

О вейпах и зацеперах

В ходе встречи журна-
листы также задали во-
просы о том, будет ли за-
прещена продажа вейпов 
подросткам и увеличены 
штрафы для родителей 
зацеперов.

Алексей Шапошников 
подчеркнул, что необ-
ходимо ввести запрет на 
продажу вейпов и прибо-
ров для их употребления 
несовершеннолетним и 
ограничить использова-
ние вейпов в обществен-
ных местах.

— Я уверен, что в 2017 
году это будет один из тех 
вопросов, которые будут 
стоять на повестке дня 
в Мосгордуме, — сказал 
Алексей Шапошников.

Председатель Мосгор-
думы сообщил также, что 
в первом чтении на засе-
дании МГД одобрен за-
кон, ужесточающий ад-
министративную ответ-
ственность родителей 
подростков, занимаю-
щихся зацепингом. Для 
законных представите-
лей несовершеннолет-
них нарушителей вводит-
ся штраф 5 тыс. рублей.

Ирина МИХАЙЛОВА

О чём журналисты спрашивали председателя Мосгордумы
Алексея Шапошникова

Даже при дефиците 
московский бюджет остаётся 
социально направленным

Теперь патентная система 
налогообложения 
распространяется 
на 82 вида деятельности

За шесть лет в Москве построе-
но более 500 км дорог, а в период 
2017-2019 годов в Москве будет 
построено свыше 350 км новых 
дорог. Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин во время ос-
мотра хода строительства участка 
Южной рокады от Балаклавского 
до Пролетарского проспекта.

— Такого масштаба строитель-
ства в Москве, по сути, никогда не 
было в предыдущие годы. Мы по-
строили более 10 процентов улич-
но-дорожной сети, новой и совре-
менной, — отметил мэр.

Столица планирует увеличи-

вать темпы дорожного строи-
тельства.

— Мы не собираемся останав-
ливаться на достигнутом. В бли-
жайшие три года будут построены 
ещё около 350 км улично-дорож-
ной сети, 70 искусственных соору-
жений. Речь идёт о таких серьёз-
ных проектах, как Южная рокада, 
на которой мы сегодня находимся, 
Северо-Западная хорда, Северо-
Восточная хорда, реконструкция 
Калужского шоссе, связка между 
Калужским и Киевским шоссе в 
Новой Москве. Так что масштаб-
ное строительство в Москве будет 

продолжаться, — сказал Сергей 
Собянин.

Южная рокада свяжет западные, 
южные и юго-восточные районы сто-
лицы. Эта скоростная магистраль 
пройдёт от МКАД через Рублёвское 
шоссе, Балаклавский проспект, Вар-
шавское шоссе и улицу Кантемиров-
скую, в районе Пролетарского про-
спекта — к Каширскому шоссе, а 
далее до улицы Борисовские Пру-
ды. Она позволит перераспределить 
транспортные потоки и разгрузить 
Пролетарский проспект, а также Ка-
ширское и Варшавское шоссе. 

Игорь СМИРНОВ 

В столице будут увеличены темпы 
дорожного строительства
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На проекте «Активный граж-
данин» ag.mos.ru можно вы-
сказать свои пожелания к ново-
му сервису «Мои достижения» 
myskills.ru для проверки свое-
го уровня знаний. Новая элек-
тронная программа адресована 
в первую очередь выпускникам 
школ и абитуриентам. На сайте 
можно выполнить проверочные 
работы по общеобразователь-
ным предметам, а также зада-
ния из международных тестов. 
Пройдя предложенные тесты, 
можно будет проконсультиро-
ваться с профильным специа-
листом по видеосвязи.

Для совершенствования но-
вого образовательного серви-
са активным москвичам пред-
ложили ответить, какие прове-
рочные работы наиболее полез-
ны для самоподготовки: работы 

в формате ЕГЭ и ОГЭ, работы 
по различным школьным пред-
метам, задания международных 
олимпиад.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Обратная связь

 Роман Маликов, 24 года, 
Текстильщики:
— Новый год мы всегда встре-
чаем в Кузьминском парке. 
Туда приходит много людей. 
Около часа ночи в парке за-
пускают традиционный празд-
ничный фейерверк. 

 Геннадий Серов, 37 лет, 
Кузьминки:
— Мы вызываем Деда Мороза 
и вместе с друзьями и их деть-
ми встречаем Новый год пе-
ред входом в подъезд нашего 
дома. Выносим на улицу боль-
шую ёлку, включаем новогод-
нюю музыку. Все довольны.
 

 Светлана Ломова, 
51 год, Выхино-Жулебино:
— Мы с мужем всегда ездим в 
центр города. В прошлом году 
были на Арбате. Дома невоз-
можно настолько почувствовать 

праздничное настроение, как на 
улицах города. Куда выберем-
ся в этом году, ещё не решили.
  

 Зинаида Вилкина, 
34 года, Люблино:
— Моя подруга уже заказала 
нам столик в одном из ресто-
ранов рядом с метро «Брати-

славская». Мы заплатили по 5 
тысяч рублей, но новогодняя 
ночь того стоит. 
 

 Никита Симкин, 53 года, 
Марьино:
— На этот Новый год мы с 
семьёй уедем из Москвы. Ре-
шили, что в этот раз отметим 

праздник необычно: полетим 
в жаркие края. Мы давно об 
этом мечтали, а в Москве тра-
диционно встречаем Новый 
год дома, под шампанское и 
речь президента.

 Иван Дуров, 34 года, 
Капотня:
— Мы с семьёй всегда на Но-
вый год ходим гулять по лю-
бимому району. Периоди-
чески попадали на гулянья 
около ДК «Капотня» во 2-м 
квартале. Там выступали ани-
маторы. Очень весело было, 
особенно нашим деткам по-
нравилось. В этом году, ду-
маю, менять традицию не 
будем.

Маргарита ШВЕЦОВА 

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Куда вы пойдёте гулять 
в новогоднюю ночь? Ваше мнение

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Активный гражданин

 В Лефортове 
есть бизнес-
центр, его офи-

циальный адрес: 2-я ул. 
Синичкина, 9а. Но фак-
тически он находится в 
другом месте — 
в Юрьевском переулке. 
Из-за этого многие по-
сетители бизнес-центра 
ищут его на 2-й улице 
Синичкина, заезжая во 
двор жилых домов 9 и 9, 
корп. 1. Двор тупиковый, 
выехать из него сложно, 
образуются пробки. И 
им неудобно, и жители 
мучаются. 

Василий Алексеевич, 
2-я ул. Синичкина

2-я улица Синичкина 
пересекается с Юрьев-
ским переулком, образуя 
с ним Т-образный пере-
крёсток. Рядом с ним и 
находится бизнес-центр 
(магазины, учреждения, 
фитнес-центр и др.). А 
жилые дома 9 и 9, корп. 
1, на 2-й улице Синички-
на, к которым по ошиб-
ке подъезжают посети-
тели бизнес-центра, от-
стоят от него примерно 
на 400-500 метров.

Изменение адреса объ-
екта в Москве входит в 
полномочия Департа-
мента городского иму-
щества г. Москвы. По 
этому вопросу туда мо-
гут обратиться собствен-
ники здания либо те, кто 
им управляет.

Комплекс зданий биз-
нес-центра находит-
ся в управлении ком-
пании Placon Property 
Management. Однако в 
администрации компа-
нии, которая имеет пра-
во изменить адрес объ-
екта, отказались пре-
доставить какой-либо 
комментарий по этому 
вопросу. 

Как сообщили в Ад-
м и н ис т р ат и вно -т ех-
нической инспекции 
г. Москвы, контролиру-
ющей состояние нежи-
лых строений, формаль-
но управляющая компа-
ния ничего не наруша-
ет: ведь она указывает 
адрес, который зафик-
сирован в официальных 
документах. Похоже, что 

с неудобствами, которые 
испытывают жители 2-й 
улицы Синичкина, при-
дётся справляться соб-
ственными силами, по-
дав заявление на без-
действие управляющей 
компании в суд. Кстати, 
несовпадение офици-
ального адреса с факти-
ческим расположением 
строения может созда-

вать трудности в работе 
служб экстренной помо-
щи: пожарных, медиков.

Редакция готова по-
мочь жителям, столк-
нувшимся с необычной 
проблемой: мы обрати-
лись в службу интернет-
портала «Яндекс.Кар-
ты» с просьбой добавить 
к описанию бизнес-цен-
тра текстовый коммента-
рий о его фактическом 
расположении. Также 
«ЮВК» направил за-
прос по данной пробле-
ме в ГБУ «МосгорБТИ»,
которое занимается из-
менением городских 
адресов. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Где эта улица, 
где этот дом?

Несовпадение официального 
адреса с фактическим 
может создавать трудности 
в работе экстренных служб

Активные москвичи 
могут дополнить новый 
образовательный сервис 
«Мои достижения»

Почему во дворе на 2-й улице
Синичкина возникают пробки

 В 2014 году на 
территории Вы-
хина началось 

строительство станции 
метро «Юго-Восточная». 
По этой причине были пере-
несены две святыни, два па-
мятника: мемориалы «До-
ска почёта» и памятный 
знак «Москвичам — защит-
никам Отечества», извест-
ный местным жителям 
как «Пушка». Сейчас они 
находятся в разных местах 
нашего микрорайона. Но 
исторически в Выхине было 
принято отдавать дань па-
мяти защитникам Отече-
ства, погибшим в годы Ве-
ликой Отечественной вой-
ны, в самом сердце района 
– рядом с кинотеатром 
«Волгоград».
Строительство станции 
метро скоро завершится. 
Скажите, нельзя ли вер-
нуть памятники обратно? 
Это очень важно для всех: 
и для нас, ветеранов, и для 
молодёжи. 

Ветеран войны Богачёв 
Василий Семёнович, 

Ферганский пр.

Та часть Выхина, о которой 
идёт речь, довольно часто вы-
зывает нарекания у самых раз-
ных людей: ветеранов, молодё-
жи, мам, которые раньше гуля-
ли там с детьми.

Ветераны конечно же рату-
ют за перенесённую «Пушку». 

Мамы и папы недовольны тем, 
что некогда зелёная территория 
для прогулок с детьми превра-
тилась в нечто среднее между 
стройкой и пустырём. Молодёжь 
хочет хороший культурно-досуго-
вый центр с кинотеатром. Сейчас 
жители большого микрорайона 
негодуют по поводу того, что Вы-
хино превратилось в «спальник».

— Когда-то тут был киноте-
атр «Волгоград». Сейчас он по-
степенно разрушается, находит-
ся в бесхозном состоянии, — 
рассказывает молодой парень 
Константин, местный житель. 
— Чтобы сходить в кино, жите-
лям Выхина надо куда-то ехать. 

Молодая мама Елена возму-
щена:

— Раньше здесь был центр 
Выхина — с прогулочными до-
рожками, скверами. Теперь ни-
чего этого нет. Хотим, чтобы это 
место благоустроили!

Сейчас место строительства 
станции метро обнесено серым 
бетонным забором. Вид у этой 
части Выхина унылый. В связи с 
этим хочется спросить: что мешает 
учесть пожелания людей и внести 
их в проект застройки территории, 
которую всё равно придётся бла-
гоустраивать? Почему бы не вер-
нуть «Пушку» обратно, озеленить 
эту часть района и тем самым ком-
пенсировать жителям все создан-
ные стройкой неудобства? 

На эти вопросы ответят на пу-
бличных слушаниях по проекту 
ТПУ «Юго-Восточная».

Игорь ПРОХОРОВ

Верните «Пушку» 
на Ферганскую
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О
дин из атри-
бу тов Но-
вого года — 
наборы все-
возмож н ы х 

конфет и прочих сладо-
стей в красивых упаков-
ках. В основном сладкие 
подарки дарят детям, по-
этому выбирать их надо 
особенно тщательно. На 
что обратить внимание 
при покупке, рассказала 
Юлия Ларина, начальник 
ТОУ Роспотребнадзора по 
г. Москве в ЮВАО.

Срок годности 

— Сладкие подарки 
нужно покупать в местах 
организованной торговли 
— в магазинах, на торго-
вых базах, а ни в коем слу-
чае не с рук, — подчёрки-
вает Юлия Ларина. 

Обратите внимание на 
этикетку. Она должна 
быть чёткой, легко чита-
емой, на русском языке. 
На новогодней упаковке с 
конфетами должны быть, 
в частности, название по-
дарка, сведения о пище-
вой ценности, об условиях 
хранения. Срок годности 
подарка должен быть уста-
новлен по дате изготовле-
ния, а не фасовки входя-
щих в него конфет. Также 
на подарке должны быть 
указаны адрес и название 
изготовителя и упаковщи-
ка, дата упаковки, вес. 

При покупке подарков 
следует отдавать предпо-
чтение наборам, где от-
сутствуют скоропортя-
щиеся продукты, напри-
мер кремовые изделия или 
йогурты. Относительно 
небольшой срок годно-
сти и у суфле — три-пять 
месяцев.

Стоит обратить внима-
ние на прочность упаков-
ки: она должна быть плот-
но закрытой, не мятой. 

Осторожнее 
с интернет-магазинами

Если сладкий подарок 
оказался некачественным, 
его можно вернуть в мага-
зин или обменять.

— Конечно, то, что кон-
феты оказались вам не по 
вкусу, — это не причина 

для возврата, — поясня-
ет Юлия Ларина. — Вер-
нуть подарок можно, если, 
например, обнаружилось, 
что у конфет истёк срок 
годности, что на этикет-
ке не хватает какой-либо 
информации, есть явные 

признаки недоброкаче-
ственности. Или если вы 
поинтересовались в мага-
зине документами о безо-
пасности продукции, а 
вам не смогли их пред-
ставить. 

Приобретая новогодние 

подарки в интернет-мага-
зинах, покупатели также 
вправе требовать доку-
менты о качестве и безо-
пасности продукции. Но, 
как отмечают в ТОУ Рос-
потребнадзора, контро-
лировать интернет-мага-
зины непросто. Заранее 
проверьте хотя бы, ука-
заны ли на сайте адрес и 

телефон, куда можно об-
ратиться для обмена или 
возврата товара.

Порция — 
одна-две конфеты

Постарайтесь пок у-
пать для ребёнка толь-
ко «правильные» сладо-
сти — с минимумом аро-
матизаторов, красителей 

и консервантов. Нежела-
тельны в составе конфет 
пальмовое масло, заме-
нители какао-масла. 

— В питании детей по 
санитарным правилам 
не допускается исполь-
зовать, а следовательно, 
включать в наборы дет-
ских подарков изделия с 
ядрами абрикосовой ко-

сточки, арахисом, алко-
голем, карамель, жева-
тельную резинку, — от-
мечает Юлия Ларина. 

И конечно, детям любо-
го возраста не стоит поз-
волять съедать весь но-
вогодний подарок сразу. 
Как отмечают специали-
сты Роспотребнадзора, в 
питании школьников до-
пускается одномоментное 

употребление 25 граммов 
кондитерских изделий. 
Одна шоколадная конфе-
та весит около 15 граммов. 
То есть после очередного 
приёма пищи — завтрака, 
обеда или ужина — ребё-
нок может съесть одну-
две конфеты, не больше. 

В то же время не сто-
ит сильно растягивать 
«уничтожение» новогод-
них сладостей. Срок год-
ности конфет варьируется 
от одного месяца до полу-
года. Да и хранить лаком-
ства нужно правильно — 
при температуре не выше 
+18-21 °С. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

В ТОУ Роспотребнадзора по 
г. Москве в ЮВАО работает 
горячая линия, где можно 
получить консультацию 
по вопросам качества 
и безопасности товаров для 
детей, в том числе по выбору 
сладких новогодних подарков. 
Тел.: (495) 919-3691, (495) 
379-3730, (499) 784-9841 

Если сладкий подарок оказался 
некачественным, конфеты 
можно вернуть в магазин

Суфле долго 
не протянет
Как правильно выбрать «конфетные» новогодние подарки

Проверку качества тёмного 
шоколада провёл Российский 
институт потребительских ис-
пытаний (РИПИ). Результаты 
проверки опубликованы на 
сайте института ripi-test.ru. 
Было исследовано семь пли-
ток разных производителей. 

Как отмечают авторы те-
стов, основной показатель 
качества шоколада — содер-
жание какао-масла: чем его 
больше, тем лучше. В отли-
чие от советского ГОСТа, ког-
да шоколад делали на основе 
100%-ного какао-масла, сей-

час разрешено добавлять в 
шоколад до 5% так называе-
мых растительных эквивален-
тов какао-масла, которые сни-
жают и себестоимость продук-
ции, и её качество. Ни на одной 
из исследованных плиток шо-
колада не было указания о на-
личии в ней эквивалентов ка-
као-масла, а вот жирнокислот-
ный анализ показал, что они 
в небольшом количестве мо-
гут содержаться в шести об-
разцах из семи. 

Эксперты РИПИ совету-
ют перед покупкой шоколада 

изучить его состав, написан-
ный на этикетке. Если в спи-
ске ингредиентов есть краси-
тели или ароматизаторы («шо-
колад», «шоколадный» и т.п.) 
или надпись «со вкусом шо-
колада», «растительно-шоко-
ладный продукт» — это не то, 
что нужно покупать. Посмотри-
те, какие растительные жиры, 
кроме какао-масла, входят в 
состав: чем больше их список, 
тем хуже качество продукта. 

На заметку

Чем больше какао-масла, 
тем лучше шоколад

На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки тер-
ритории транспортно-пересадочно-
го узла «Люблино».

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
представлены на экспозиции с 
9.01.2017 по 20.01.2017 г. (вклю-
чительно) с 8.00 до 17.00 по рабо-
чим дням в здании управы района 
Люблино по адресу: ул. Люблин-
ская, 53, каб. 208. 

На выставке проводятся кон-
сультации по теме публичных слу-
шаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 26.01.2017 г. 
в 19.00 по адресу: ул. Краснодон-
ская, 40 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное уч-
реждение города Москвы «Школа 
№1877 «Люблино»).

Время начала ре гистрации участ-
ников — 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании участ-
ников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных 
предложений и замечаний в Окруж-
ную комиссию по вопросам градо-

строительства, землепользования и 
застройки при Правительстве Москвы 
в Юго-Восточном административном 
округе города Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управа района Люблино: (495) 
350-1888, доб. 2131, 2081;

— Окружная комиссия: (495) 362-
4817.

Почтовый адрес Окружной комис-
сии: 111024, ул. Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окружной ко-
миссии: GubanovaNY@mos.ru.

Информационные материалы по 
проекту, представленному на публич-
ные слушания, размещены на офици-
альном сайте управы района Люблино 
lublino.mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточного адми-
нистративного округа города Москвы 
uvao.mos.ru.

На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки тер-
ритории транспортно-пересадочно-
го узла «Юго-Восточная».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции с 9.01.2017 по 
20.01.2017 г. (включительно) с 8.00 
до 17.00 по рабочим дням в здании 
управы района Выхино-Жулебино 
по адресу: Рязанский проспект, 64, 
корп. 2. 

На выставке проводятся консуль-
тации по теме публичных слушаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 24.01.2017 г. в 
19.00 по адресу: Ташкентский пер., 
7, корп. 3 (государственное бюджет-
ное общеобразовательное учрежде-
ние города Москвы «Школа с углу-
блённым изучением отдельных пред-
метов №1363»).

Время начала регистрации участ-
ников — 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании участ-
ников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 
письмен ных предложений;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных 
предложений и замечаний в Окруж-
ную комиссию по вопросам градо-

строительства, землепользования и 
застройки при Правительстве Москвы 
в Юго-Восточном административном 
округе города Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управа района Выхино-Жулеби-
но: (495) 377-8271;

— Окружная комиссия: (495) 362-
4817.

Почтовый адрес Окружной комис-
сии: 111024, ул. Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окружной ко-
миссии: GubanovaNY@mos.ru.

Информационные материалы по 
проекту, представленному на публич-
ные слушания, размещены на офици-
альном сайте управы района Выхино-
Жулебино vyhino-zhulebino.mos.ru, на 
официальном сайте префектуры Юго-
Восточного административного округа 
города Москвы uvao.mos.ru.

Оповещения о проведении публичных слушанийОфициально

Детям не стоит позволять съедать весь новогодний подарок сразу
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Телефонный 
мошенник задержан 
в Выхине-Жулебине

Жительнице дома на Сор-
мовской позвонил незнако-
мый мужчина и сообщил, что 
её внук попал в беду и, чтобы 
его выручить, нужны 70 тыс. 
рублей. После разговора с те-
лефонным мошенником граж-
данка позвонила в полицию. 
Через полчаса злоумышлен-
ник был задержан стражами 
порядка возле подъезда бди-
тельной москвички при пере-
даче денег. Возбуждено уго-
ловное дело. Уроженец Улья-
новской области содержится 
под стражей. Следствие пред-
полагает, что он действовал 
в составе преступной группи-
ровки и этот случай мошенни-
чества не единичный. Сейчас 
полиция ищет сообщников.

Снимали порчу 
в Кузьминках

На улице Зеленодольской к 
76-летней пенсионерке подош-
ли три женщины. Они убедили 
её, что на ней порча. Мошенни-
цы рассказали, что снять про-
клятие смогут за 300 тыс. руб-
лей. Пенсионерка побежала в 
ближайшее отделение банка 
снимать деньги, где рассказа-
ла сотрудникам о порче. Бан-
ковские работники поняли, что 
старушке грозит опасность, и 
обратились в полицию. Поли-
цейские задержали подозрева-
емых в момент получения де-
нег недалеко от банка на Вол-
гоградском проспекте. Возбуж-
дено уголовное дело.

Угнал машину 
с автомойки 
в Марьине

Автомобиль «Ауди» стоимо-
стью 900 тыс. рублей был уг-
нан с одной из автомоек рай-
она Марьино. Сотрудники по-
лиции оперативно задержали 
подозреваемого сотрудника 
мойки. Оказалось, перед тем, 
как помыть машину, нетрезвый 
мойщик решил прокатиться по 
городу в дорогой иномарке. На 
Дмитровском шоссе он попал 
в ДТП, врезавшись в «Тойоту». 
Возбуждено уголовное дело. 
Задержанный арестован на 
время следствия.

Анна САХАРОВА

Хроника

О
дно из самых 
распростра-
нённых пре-
с т у п л е н и й 
— это похи-

щение. В преддверии Но-
вого года мы вспомни-
ли самые нелепые из них 
и самые оригинальные, 
произошедшие в этом году 
в Юго-Восточном округе.

 
Ушла 
в чужих серёжках

Москвич познакомил-
ся с девушкой из Санкт-
Петербурга и уже на сле-
дующий день пригласил её 
на свидание. Пара встре-
тилась в кафе в Южнопор-
товом районе. Мужчина в 
ходе беседы показал новой 
знакомой серёжки, кото-
рые недавно купил (серьги 
предназначались другой 
женщине). Девушка по-
просила примерить укра-
шение и, получив серьги, 
пошла к зеркалу. Муж-
чина долго ждал возвра-
щения новой подруги и 
в итоге отправился на её 
поиски. На записи каме-
ры видеонаблюдения на 
входе в кафе он увидел, что 
похитительница зашла на 
автозаправку на другой 
стороне дороги. Там её и 
нашли: девушка заперлась 
в туалете. Ни обманутый 

кавалер, ни сотрудники 
автозаправки не смогли 
её заставить оттуда вый-
ти. Пришлось вызывать 

полицию. Девушку задер-
жали. Но серёжек при ней 
уже не было. Куда они де-
лись, она так и не сказала.

Невеста 
не узнала жениха

В полицию обратился 
бдительный гражданин, 
который утверждал, что 
стал очевидцем похище-
ния. Он рассказал, что не-
сколько мужчин насильно 

усадили молодую девуш-
ку в салон микроавтобуса 
и скрылись. 

В столице был введён 
план «Перехват», девушку 
разыскивали 180 полицей-
ских. За полчаса операции 
стражи порядка провери-
ли 24 похожих автомоби-
ля, пока на улице Ново-
хохловской не останови-
ли машину похитителей. 
В салоне находились де-
вушка и пятеро мужчин, 

которые были её знако-
мыми. Они пояснили ин-
спекторам, что решили 
разыграть невесту друга. 
Девушка вначале не уз-
нала жениха и друзей, так 
как они были в масках, и 
позвала на помощь. Но в 
автомобиле она услышала 
знакомые голоса и решила 
подыграть «похитителям». 

Кому автобус, 
кому перфоратор

В Лефортове угнали не 
обычную легковушку, а 
пассажирский автобус 
МАЗ. Городской автобус 
и бывший работник так-
сопарка были обнаружены 
недалеко от места престу-
пления. 

А вот в Марьине угон 
машины не задался. Двад-
цатилетний безработный 
москвич намеревался уг-
нать «Шкоду» стоимостью 
500 тыс. рублей, припар-
кованную возле дома на 
Братиславской улице. Он 
с помощью отмычек про-
ник в салон автомобиля, 
но не сумел его завести. 
Незадачливый угонщик 
решил похитить хоть что-
то: на глаза попался пер-
форатор. В этот же день 
подозреваемый был за-
держан.  

Анна САХАРОВА

Украли невесту, 
угнали автобус

Самые нелепые
преступления
2016 года

Похищенную 
девушку 
разыскивали 
180 
полицейских

Беременная сотрудни-
ца ООО «Аптека-холдинг 
РУС» обратилась к работо-
дателю с заявлением о не-
полном рабочем дне. Но в 
компании просьбу работ-
ницы проигнорировали. 
Об этом женщина рассказа-
ла в Прокуратуре ЮВАО. По 
результатам проверки над-
зорный орган внёс в адрес 

руководства аптеки пред-
ставление об устранении 
нарушений трудового за-
конодательства. В резуль-
тате прокурорского реаги-
рования права беременной 
женщины восстановлены, а 
сотрудник, виновный в на-
рушении закона, уволен.

Анна САХАРОВА
По информации Прокуратуры ЮВАО

Прокуратура ЮВАО 
защитила права беременной 

Два раск лейщика 
объявлений не поде-
лили территорию воз-
ле метро «Кузьминки». 
Один сорвал объявле-
ния, которые днём ра-
нее расклеил другой. 
Во время выяснения 
отношений «срываль-
щик» ударил второго 
расклейщика ножом в 

шею, повредив сонную 
артерию. В шоковом со-
стоянии пострадавший 
бросился бежать, зажав 
рукой рану. 

Мимо проезжало так-
си. Пассажирки такси 
увидели истекающего 
кровью человека и до-
ставили его в больни-
цу. Нападавший вскоре 

был задержан правоох-
ранительными органа-
ми. Возбуждено уголов-
ное дело. Обвиняемый 
на время следственных 
действий содержится 
под стражей.

Анна САХАРОВА
По информации 

Кузьминской межрайонной 
прокуратуры

В Кузьминках подрались расклейщики 
объявлений

«Поможем спасти 
от тюрьмы вашего сына…»

Вам звонят и 
говорят: «Ваш 
внук (сын и т.д.) 
сбил человека, и, 
если вы не хоти-
те, чтобы он сел 
в тюрьму, срочно 
нужны деньги на 
взятку… Сейчас 
к вам подъедут за деньгами…» 

Не верьте! Этот сценарий мошенничества продолжает 
оставаться самым «популярным». Перезвоните сначала ва-
шему родственнику, который якобы об этом просит. 

Схема №1  Странный звонок

Днём мошенники обходят квартиры, представля-
ясь сотрудниками разных организаций. Например, 
«соцработники» могут предложить обменять старые 
деньги на новые. А лжесотрудники ДЕЗа или Мос-
газа могут предложить обменять бесплатно старую 
плиту на новую.

Ваша задача — не впускать незнакомца домой. 
Спросите его фамилию и телефон. И сообщите: «Про-
верю вас в нашем собесе и потом перезвоню». 

Схема №2 
Лжереформа 
денег

«Меняем старые деньги 
на новые…»

Аферист звонит вам домой и, обращаясь по имени-от-
честву, представляется врачом местной поликлиники. Да-
лее следуют сообщение об опасной болезни, которую у 
вас обнаружили (чаще всего это онкология), и предло-

жение купить чу-
додейственные 
лекарства (на са-
мом деле — де-
шёвые биодо-
бавки). Знайте: 
ни один врач не 
имеет права сооб-
щать о заболева-
ниях по телефону.

«Вы серьёзно больны...»
Схема №3  Звонок из «поликлиники»

Осторожно, мошенники!
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П
одводя ито-
ги уходяще-
го года, мы 
задали не-
сколько во-

просов Елене Владими-
ровне Паниной, которая в 
этом году вновь стала де-
путатом Госдумы и пред-
ставляет в парламенте ин-
тересы в том числе и жи-
телей двух районов ЮВАО 
— Печатников и Южно-
портового.   

О памятнике 
фронтовой медсестре 

— Елена Владимировна, 
как зародилась идея уста-
новить памятник фронто-
вой медсестре?  

— Инициатива устано-
вить в Печатниках первый 
и единственный в Москве 
памятник фронтовой ме-
дицинской сестре у на-
ших ветеранов появилась 
к 70-летию Великой По-
беды. В Печатниках, как 
известно, в военные годы 
находился госпиталь, куда 
привозили солдат, ранен-
ных при обороне Москвы. 
Сейчас на этом месте по-
ликлиника №109, перед 
входом в которую и будет 
установлен монумент.

Ветеранов поддержал 
Союз десантников, но, 
чтобы установить памят-
ник, им пришлось два года 
проходить разные инстан-
ции, и к 70-летию Победы 
сделать это не успели. К 
сожалению, на пути раз-
решений и согласований 
они столкнулись с рав-
нодушием и бюрократи-
ческими проволочками, 
и тогда ветераны обрати-
лись ко мне. 

Я лично пошла к мэру 
Москвы Сергею Собяни-
ну и рассказала ему, что 
происходит с инициати-
вой ветеранов. В резуль-
тате отношение к вопросу 
изменилось: закрутилась 
бюрократическая маши-
на, и вскоре вышло рас-
поряжение мэра Москвы 
о монументе «Фронтовая 
медсестра».  Тогда мы соз-
дали общественный совет 
— и работа пошла.

Недавно состоя лся 
творческий конкурс на 
лучший эскиз памятни-
ка, проекты представи-
ли профессиональные 
скульп торы и архитек-
торы. Макеты будуще-
го памятника выставля-
лись в фойе поликлини-

ки №109, жители района 
оставляли записи в книге 
предложений, безусловно, 
все отзывы комиссия при-
няла во внимание. В ито-
ге был утверждён лучший 
эскиз монумента, авторы 
которого — творческий 
коллектив: скульпторы 
члены Союза художни-
ков России Наталья и Ва-
лерий Никифоровы и ар-
хитектор Анна Коротаева. 

В соответствии с худо-
жественным замыслом это 
будет образ хрупкой де-
вушки, медицинской се-
стрички, вынесшей все тя-
готы войны на своих пле-
чах. В феврале 2017 года 
состоится художествен-
ный совет Москомархи-
тектуры, на котором, мы 
надеемся, наш проект бу-
дет поддержан.

— Памятник сооружа-
ется на народные деньги. 
Сколько средств уже со-
брано?

— Создание и установ-
ка памятника обойдётся 
примерно в 4 миллиона 

рублей. На сегодня собра-
но 1,2 миллиона рублей. 
Но деньги продолжают 
поступать. Я как предсе-
датель Московской кон-
федерации промышлен-
ников и предпринимате-
лей обратилась к членам 
конфедерации за под-
держкой в сборе средств. 
Надеюсь, 9 Мая в торже-
ственной обстановке от-
кроем памятник.

О кинотеатре «Тула» 

— Елена Владимировна, 
продолжая тему культур-
ной жизни района, погово-
рим о дальнейшей судьбе 
кинотеатра «Тула». В 2014 
году единственный кинозал 
в Печатниках закрылся на 
реконструкцию, а год назад 
работы и вовсе прекрати-
лись. Когда вернётся к жите-
лям Печатников кинотеатр и 
появится ли в нём обещан-
ный досуговый центр?

— Работы по капиталь-
ному ремонту кинотеатра 
«Тула» начались в 2014 
году, и за это время сме-

нилось несколько под-
рядчиков. И вот недавно 
снова расторгли контракт 
с очередной организаци-
ей, в отношении которой 
решается вопрос через 
суд о привлечении к от-
ветственности.

Я неоднократно обра-
щалась в Правительство 
Москвы к руководите-
лю Департамента куль-
туры Александру Кибов-
скому с запросом о поло-
жении дел. И вот после 
моего жёсткого требо-
вания разъяснить, ког-
да жителям Печатников 
вернут кинотеатр «Тула», 
меня заверили, что новая 
подрядная организация 
должна завершить рабо-
ты во II квартале 2017 года.

— Много ли ещё необхо-
димо сделать?

— Подрядчик обязан бу-
дет выполнить отделоч-
ные работы, установить 
пожарную сигна лиза-
цию, оборудовать киноза-
лы, обеспечить телефони-
зацию и теплоснабжение 
здания. К тому же новый 
кинотеатр оснастят со-
временным оборудова-
нием. Будет возможность 
посещать кинотеатр мало-
мобильным гражданам. В 
обновлённом кинотеатре 
также откроется досуго-
вый центр, заработают 
творческие кружки для 
детей и подростков. 

О свалке в Печатниках   

— Одним из самых важ-
ных событий для жителей 
Печатников стало сообще-
ние о предстоящей ликвида-
ции свалки, расположенной 
в этом районе. Этой свалке 
более 20 лет. И все эти годы 
жители с ней боролись… 

— Действительно, дело 
сдвинулось с мёртвой точ-

ки, когда мы с моим кол-
легой Петром Толстым 
по просьбе жителей обра-
тились в Правительство 
Москвы. В ответ на наше 
обращение мэр Москвы 
Сергей Собянин пообещал 
ликвидировать свалку, и 12 
июля этого года президи-
ум столичного правитель-
ства принял соответствую-
щее распоряжение Прави-
тельства Москвы. 

В настоящее время Мос-
водоканалНИИпроектом 
закончена разработка 
проекта ликвидации свал-
ки. Сегодня по замечани-
ям Госэкспертизы проект 
корректируется, разраба-
тываются последователь-
ность работ и точная сто-
имость. В начале года дол-
жен быть определён под-
рядчик, и с окончанием 
холодов начнётся ликви-
дация свалки. 

— Что планируется по-
строить на этом месте? 

— В предварительных 
планах — строительство 
центра технических ви-
дов спорта. Молодёжь дав-
но облюбовала этот пу-
стырь с крутыми горками 
и сложным рельефом для 
занятий экстремальными 
видами спорта. Так что для 
тех, кто любит драйв, здесь 
появятся авто-, мото- и ве-
лотрассы, скалодром, тер-
ритория для зимних видов 
спорта.    

А на берегу Москвы-ре-
ки необходимо разбить 
парк и благоустроить набе-
режную. Мы обязательно в 
следующем году обсудим с 
жителями Печатников все 
вопросы по благоустрой-
ству этой территории, что-
бы учесть их пожелания и 
предложения. 

А в заключение я от всей 
души поздравляю жите-
лей Печатников и Юж-
нопортового с наступаю-
щим Новым годом и Рож-
деством Христовым! Же-
лаю крепкого здоровья и 
огромного человеческо-
го счастья, чтобы всегда в 
ваших окнах горел тёплый 
огонёк домашнего уюта и 
благополучия.

Записала Ирина КОРНЕЕВА  

Памятник фронтовой медсестре 
планируем открыть к 9 Мая
На вопросы редакции
ответила депутат
Государственной думы
Елена Панина

На месте свалки в Печатниках 
планируется строительство 
центра технических видов 
спорта

Памятник 
установят 

на улице 
Гурьянова
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П
о восточному горо-
скопу, так модному 
сейчас и в России, 
2017 год — это год 
красного огненного 

Петуха. Александр Еситашвили 
из Выхина-Жулебина, пожалуй, 
знает об этой птице всё: он уже 
15 лет увлекается разведением 
петухов и кур и сейчас возглав-
ляет Всероссийское общество 
любителей птицеводства.

Не для квартиры

В своей квартире на Пронской 
улице Александр кур не держит. 

— Лет 15 назад вывел цыплят, 
так жена до сих пор вспоминает. 
От них столько грязи оказалось! 

Тем не менее однажды петуш-
ку породы карликовый кохин-
хин пришлось переночевать в 
многоэтажке, когда накануне 
наступления предыдущего года 
Петуха Александра с питомцем 
пригласили на съёмки програм-
мы «Вести» в Останкино.

— В 4.30 утра он начал кука-
рекать! И прокукарекал 27 раз! 
— говорит Александр. — Хотя 
он был в коробке, которая сто-
яла в ванной, в темноте, накры-
тая одеялом. В ночной тишине 
это было очень хорошо слыш-
но. Соседи, когда увидели меня 
по телевизору, потом мне выска-
зывали…

Птицевод подумывал держать 
несколько птиц на балконе, но 
потом от этой мысли отказал-
ся. Оборудование балкона, что-
бы кукареку не мешали соседям, 
обошлось бы в 250 тыс. рублей. 

Звёзды экрана

Петушки и курочки Алексан-
дра снимались в сериале «Кто 

в доме хозяин?», их регулярно 
арендуют театры. Когда идут 
показы спектаклей на премию 
«Золотая маска», то постоянно 
к Александру обращаются. Его 

куры в «Золушке» по сцене хо-
дили. А вот после выставки «Зо-
лотая осень» две курицы ослеп-
ли: несколько дней их почти не-
прерывно фотографировали со 

вспышкой. 
Но они ещё 
два года по-
сле этого про-
жили, по слу-
ху ориентирова-
лись, где дают поесть. 

Похожи на кошек

С чего всё началось, 
Александр и сам уже 
не помнит. Возможно, 
с того, что он увидел 
на рынке, где торго-
вал тогда культивато-
рами, породистых кур.

— Я издалека заме-
тил: блеснуло что-то 
красивое, — вспоми-
нает Александр. — По-
дошёл, а там сидят китайские 
шёлковые куры. Они похожи 
на персидских кошек, у них 
перламутровые серьги, фиоле-

товый гребешок. Я сразу 
сказал: «Хочу!» 

Сейчас на даче 
А л е к с а н д р а 

живут около 
100 породи-
стых птиц и 
ещё несколь-
ко сотен в 
питомнике в 
районе подмо-

сковных Брон-
ниц. Представи-

тели 90 пород. 
Самые ориги-

нальные — китай-
ские чернокожие 
куры. 

— Считается, что они не-
сколько тысячелетий назад 
якобы были скрещены с дики-
ми фазанами. Однажды на пи-
томник напали бродячие соба-
ки, так эти куры уцелели: суме-

ли перелететь через забор 2,5 ме-
тра и скрыться в лесу. А потом 
вернулись обратно. Они выка-
пывают кротов и едят всех мы-
шей и лягушек. 

Зелёные, голубые 
и шоколадные

— Мой ребёнок однажды в са-
дике спросил: «А бывают белые 
яйца?» — улыбается Александр.

Неудивительно: в семье едят 
только яйца от своих курочек. 
А у породистых птиц они вовсе 
не белые: у чернокожих кур — 
зелёные, у кур породы маран — 
шоколадные, у мексиканских — 
голубые. 

— А на Пасху можно взять 
вместо куриного яйцо цесар-
ки: оно в несколько раз прочнее. 

Двоюродный брат Алексан-
дра однажды «бился» со свер-
стниками таким яйцом и при-
шёл домой с выигрышем 117 ку-
риных яиц. 

Марина ТРУБИЛИНА

Кукареку 
на вас 27 раз
Петушки Александра Еситашвили из Жулебина
играют в кино и выступают на телевидении

Старый снимок

Э т ом у пё с т р ом у 
снимку уже 30 лет. Зима 
1986 года. Детвора водит 
хоровод вокруг массо-
виков-затейников — 
бойкой девицы в длин-
ном платье и удалого 
гармониста. Взрослые 
с улыбкой наблюдают 
со стороны…

Тот, кто живёт в Тек-
стильщиках, сразу уз-
нает серый фасад зда-
ния: это культурный 
центр «Москвич». Тог-
да он назывался ДК 
АЗЛК. Учреж дение 

было открыто в ноябре 
1977 года и сразу же ста-
ло местом притяжения 
для всех жителей рай-
она.

В этой фотографии 
есть какая-то щемящая 
беззаботность. Мороз-
ный и солнечный день, 
выходной, никто не 
спешит. В витрине мож-
но заметить отражение 
большой ели, такой зе-
лёной и такой новогод-
ней. Кажется, что сей-
час раздастся звонкий 
детский смех, зазвучит 

гармонь и девушка в 
центре призовёт ребят: 
«Шире круг!» Этот сни-
мок — само настроение.

Да, сейчас дети не 
носят шапки-ушанки. 
И удалые гармонисты 
уже канули в Лету. Но 
по-прежнему взрослые 
и дети любят собраться 
вместе и под призывы 
массовиков-затейни-
ков поводить хоровод.

Хорошо, что в этом 
мире есть что-то неиз-
менное.

Олег МАРИНИН

Птицы Александра 
снимались в сериале 
«Кто в доме хозяин?»

Хоровод на Новый год

Породистые куры 
несут цветные яйца

Александр 
Еситашвили 

15 лет увлекается 
разведением 
петухов и кур
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П
риближаются, по-
жалуй, самые лю-
бимые москвича-
ми праздники — 
Новый год и Рож-

дество. В конце декабря и в 
январские каникулы детей и 
взрослых ждёт масса развлече-
ний и ярких культурных собы-
тий на территории округа.

Поп-рок 
в «Кузьминках»

Новогодняя ночь в парке куль-
туры и отдыха «Кузьминки» за-
помнится музыкой и фейервер-
ком. Начнётся праздник 31 де-
кабря в 22.00. 

— На главной сцене парка, 
у новогодней ёлки, пройдёт 
праздничный концерт, — рас-
сказывает пресс-секретарь пар-
ка Анна Кашпарова. — Первой 
выступит группа Braska, испол-
нители не обычного музыкаль-
ного жанра — оригинального 
поп-рока. Концертные аран-
жировки группы навеяны твор-
чеством Red Hot Chili Peppers и 
Jamiroquai.

За танцевальный блок новогод-
ней ночи отвечает кавер-группа 
«Форс-мажоры»: знакомые песни 
прозвучат в оригинальных аран-
жировках. Ведущий пригласит 
всех поучаствовать в конкурсах 
и подарит хлопушки, бенгаль-
ские огни и мандарины. На ви-
деоэкране гости парка увидят по-
здравление Президента РФ Вла-
димира Путина. 

В завершение концерта: кон-
трабас, ударные, баян, гитара, 
кларнет и три артистичные во-
калистки — арт-группа «Мей-
делех». Каждая песня группы 
— это мини-спектакль со своей 
режиссурой и историей. В 1.00 
— фейерверк. 

Конкурс 
снеговиков 
на Волгоградке 

Весело провести каникулы 
приглашает детская школа ис-
кусств «Центр» (Волгоградский 
просп., 109, корп. 6). 4 января в 
12.00 начнётся игровая програм-
ма «Новогодние выкрутасы». 
Можно будет узнать о традици-
ях разных народов, принять уча-
стие в русских народных играх. 

5 января в 12.00 стартует фе-
стиваль снеговиков для детей 
и взрослых. Фотографии луч-
ших работ будут размещены в 
социальных сетях на страни-
цах ДШИ «Центр». 

6 января в 12.00 заработает се-
мейная мастерская «Подарок к 
Рождеству». Гости узнают, как 
создать красивые и полезные 
вещицы, сувениры. Поделки 
можно будет забрать с собой.  
А 8 января в 12.00 пройдёт кон-
церт «Рождественский дебют» 
от воспитанников коллективов 
ДШИ. Вход на все мероприятия 
свободный, возрастные ограни-
чения — 4+.

Библейские 
истории 
в парке имени 

       Артёма Боровика
Праздничная программа в 

парке им. А.Боровика (у ст. м. 
«Братиславская») начнётся 30 
декабря в 15.00. В этот день до 
21.00, а также 31 декабря с 15.00 
до 2.00 там будут проходить 
концерты творческих коллек-
тивов округа, выступления со-
листов, лауреатов многих кон-
курсов, таких как Александр 
Огородников (проект «Голос»), 

Руслан Алехно (проект «Один в 
один»), группы «Калина фолк», 
«Разгуляй» и т.д. 

А 7 января в парке пройдёт 
праздничное действо «В Рож-
дество все немного волхвы…». В 
12.00 начнётся театрализован-
ное представление по мотивам 
библейской истории в стиле тра-
диционного скоморошьего вы-

ступления с шестовыми кукла-
ми «Байки о царе Ироде». В 13.15 
зрители смогут посостязаться в 
творческих конкурсах — во-
кальном, хорео графическом, 
поэтическом. А завершится 
праздник большим рождествен-
ским хороводом.

Полное расписание ново-
годних концертов на сайте 
parkivmaryino.ru. 

Предновогодний 
марафон 
в Марьине 

Настоящий праздничный 
марафон подготовил Дворец 

культуры им. И.М.Астахова. С 
28 по 31 декабря гостей будут 
ждать более десятка ярких ме-
роприятий и на разных площад-
ках округа, и в самом дворце. 
На Люблинской выступит ан-
самбль «Сударушка», на Бело-
реченской можно будет увидеть 
интерактивную программу «За-
бавы бременских музыкантов», 
в самом ДК на Новочеркасском 
открывается выставка живопи-
си и т.д. 

Полное расписание празд-
ничных мероприятий на сайте 
Дворца культуры dkastahova.ru. 
Необходима запись по тел. (495) 
351-5984.

Алексей ТУМАНОВ

Досуг

Рок-музыка, фейерверки 
и хоровод
В парках и на улицах ЮВАО 
пройдут праздничные гулянья

Гостей парка 
«Кузьминки» 
ждут танцы 
и поздравление 
президента 
на видеоэкране

В новогоднюю ночь 
в парке «Кузьминки» 

всегда весело
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Завулон 
был для меня 
диссидентом

— Виктор Александро-
вич, как вам удалось так 
убедительно сыграть Выс-
шего Тёмного — Завулона 
— в «Ночном дозоре»? 

— Я далёк от такой ли-
тературы. Пока Ти-

мур Бекмам-

бетов не нарисовал мне на 
бумажке, кто такие Тём-
ные, кто такие Светлые, 
кто такие Иные, мне ни-
чего не было понятно. Для 
своего персонажа Завуло-
на мне нужно было най-
ти какие-то параллели 
в реальной жизни. Ска-

жем, кем мог бы быть За-
вулон в советское время? 
Диссидентом, космопо-
литом. Тогда револю-
ционного начала мало 
было. Люди либо уез-
жали из страны, либо 
тихо сидели на кухне, 
обсуждали, что про-

исходит в стране, публи-
ковались в самиздате. Я 
сам придумал себе такого 
человека, находящегося в 
оппозиции, и его уход от 
действительности в тем-
ноту. Когда я его себе та-
ким образом оживил, 
то мне стали понятны 
мотивы поведения героя 
и можно было спокойно 
пускаться в работу. 

— А можете рассказать 
о своих светлых и тёмных 
сторонах? 

— Так я вам и сказал… 
Я себя чувствую очень по-
ложительным и светло за-
ряженным человеком, мо-
жет быть, потому, что всё 
плохое отнимают отри-
цательные роли. Я столь-
ко сыграл подлецов и вся-
кой нечисти, что вытравли-
вал из себя всю эту гадость 
по кап ле. Но, может быть, 
кто-то другой считает со-
вершенно иначе.

— Уютно себя чувствуете 
в роли ведущего передачи 
«Мистические истории»?

— Я не очень привет-
ствую мистическое, поту-
стороннее. Суеверным лю-
дям не следует нашей про-
фессией заниматься. Когда 
мы писали сценарий пере-
дачи, я убирал всякое «я», 
«мне», придерживался ис-
ключительно нейтральной 
позиции. Я только пред-
ставлял на суд зрителей тот 
или иной факт. Мне было 
интересно другое — прямое 
общение с камерой. Когда 
ты одушевляешь микро-
фон и камеру, у зрителя и 
слушателя создаётся ощу-
щение, что разговор ведёт-
ся персонально с ним. 

— В новогодних комеди-
ях Тимура Бекмамбетова 
мы вас ещё увидим? 

— Нет. Всё. Там теперь 
Ваня Ургант и Серёжа 
Светлаков. 

Персона

Виктор Вержбицкий: 
Я столько сыграл 
всякой нечисти…

Актёр
рассказал
о себе,
о своих
ролях и о
режиссёрах,
с которыми
работал

Читайте «Юго-Восточный Курьер» и районные газеты ЮВАО 

                в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 

Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

«Юго-Восточный курьер» — uvkurier@mail.ru
«Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  
                                                  районные-будни.рф 
«Капотнинский меридиан» — капотнинскиймеридиан.рф
«Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
«Лефортово» — газета-лефортово.рф
«Моё Люблино» — moelublino.ru
«Марьинский вестник» — марьинскийвестник.рф
«Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
«Новые Печатники. День за днём» —  новые-печатники.рф
«Голос Некрасовки» — golos-nekrasovki.ru
«Эхо района» (Рязанский) — эхорайона.рф
«У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
«Наш район Южнопортовый» — газета-южнопортовый.рфЗаходите и читайте! 

WWW.UV-KURIER.RU

В передаче «Мистические 
истории» я придерживаюсь 
исключительно 
нейтральной позиции

В 
фильмогра-
фии Викто-
ра Вержбиц-
кого около 
100 ролей. 

Но, пожалуй, всена-
родное признание ак-
тёр получил, снявшись 
в фильме Тимура Бек-
мамбетова «Ночной 
дозор».

«Ночной дозор»

TA
SS
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ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. 
Т. 8-967-100-0800   

 • Квартирные, офисные 
перевозки. Т. (495) 222-5804

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078
РАБОТА 

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • Комплектовщики, 1200 р./
смена, г. Дзержинский. 
Т. 8 (800) 775-8272

НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Сдать-снять. Т. (495) 638-0742

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Обивка мебели. 
Т. (495) 585-6385

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т.(495) 210-2563

Персона

Тост в новогоднюю 
ночь, как известно, состо-
ит из двух частей. Сначала 
поднимают бокалы за ухо-
дящий год, потом за на-
ступающий. Да и наши су-
матошные мысли, отвле-
каясь то и дело на празд-
ничный стол и телеэкран, 
кружатся в это время как 
раз вокруг того, что было 
и что будет.

А когда в предновогод-
ней суете выдаются сво-
бодные минуты, очень 
многие любят заняться 
подведением итогов про-
шлого и составлением пла-
нов на будущее. Понятное 
дело, нет более подходяще-
го момента, чем переход из 
одного года в другой, что-
бы остановиться, огля-
нуться, а потом и внима-
тельно, с надеждой посмо-
треть вперёд. 

Любопытно, что отно-
шение к своему прошло-
му и будущему у разных 
людей в этот момент раз-
ное. Кому-то интереснее 
итоги, кому-то — планы. 
Некоторые вообще пред-
почитают поскорее за-
быть уходящий год, что-
бы начать новую жизнь 
с чистого листа. И тут же 
заполняют лежащий пе-
ред собой лист впечатля-
ющей программой дей-
ствий из множества пун-
ктов. Это, конечно, прият-
ное занятие. Ведь каждый 
пункт, как правило, сулит 
немало радостей и будо-
ражащих воображение 
перемен. Если судить по 
предновогодним планам, 

жизнь в наступающем году 
будет замечательной.

Лишь одно обстоятель-
ство способно в этот миг 
несколько омрачить на-
строение. Если вдруг на 
глаза попадётся прошло-
годний план действий 
почти с теми же пунктами, 
которые, к сожалению, так 
и не обведены кружками, 
то есть остались по тем или 
иным причинам невыпол-
ненными.

Несбывшиеся планы, 
конечно, раздражают. А 
потому подводить итоги 
далеко не всем нравится. 
Да и надо ли? Не лучше 
ли устремить свои взоры 
вперёд, вместо того чтобы 
придирчиво вглядываться 
в ушедшее? 

Но одними планами 
не проживёшь. Впрочем, 
прожить-то можно, но та-
кая жизнь может оказать-
ся сплошным намерением. 
Благим, конечно, но бес-
перспективным. 

В Евангелии есть такие 
слова Христа: «Не заботь-
тесь о завтрашнем дне, ибо 
завтрашний сам будет за-
ботиться о своём, доста-
точно для каждого дня 
своей заботы». Кому-то это 
кажется странным: как же 
это — не заботиться о бу-
дущем? А ведь среди мно-
гих толкований этой мыс-
ли есть и такая: нельзя раз-
мышлениями о будущем 
принижать значение на-
стоящего. Да и без уроков 
прошлого никак не обой-
тись. Это важно не только 
под Новый год. 

Cвой взгляд

Остановиться, 
оглянуться

Валерий КОНОВАЛОВ

Режиссёр, который 
умнее тебя

 — Какую из киноролей 
вспоминаете с особым 
чувством? 

— С удовольствием 
вспоминаю «Турецкий 
гамбит» режиссёра Джа-
ника Файзиева. Кстати, 
первый мой опыт рабо-
ты в кино был с Джани-
ком ещё в Ташкенте, он 
мне тогда сказал: «Витя, 
у тебя для кино лицо — то 
что надо. Вот представь 
на секунду, одна твоя 
бровь на экране — 10 ме-
тров!» Я-то так не считал, 
но Джаник вселил в меня 
уверенность. В «Турец-
ком гамбите» я чувство-
вал абсолютную свобо-
ду в роли опереточного 
павлина Лукана и очень 
этой работой удовлетво-
рён. Знаете, очень важ-
но встретить в своей ра-
боте режиссёра, который 
умнее тебя. Важно быть 
всё время в позиции уче-
ника, что-то открывать. 
Джаник — удивительно 
образованный человек, 
с широчайшим кругозо-
ром и знаниями вне про-
фессии. Он всё может 
рассказать о пистолете, 
который у тебя в руках, 
об истории костюма, ка-
кая стояла погода, когда 
брали Шипку. И во вре-
мя съёмок у нас всё было 
по-настоящему: Болга-
рия, Шипка, костюмы, 
военные палатки, ору-
дия, прямо как в «Вой-
не и мире» Сергея Бон-
дарчука. 

— Как вам работалось 
с Никитой Михалковым в 
фильме «Двенадцать»?

— Никита Сергеевич 
обожает артистов. В об-
щении он очень искре-
нен, нет в нём никако-
го «народного артиста», 
«оскароносца». Мы со-
бирались у Михалкова в 
студии «ТриТэ», репети-
ровали, разбирали каж-
дую роль, вместе сочи-
няли костюмы и соци-
альную принадлежность 
наших персонажей: кто 
инженер, учитель, води-
тель… Он старался изме-
нить нашу внешность: 

кого-то стриг, кого-то 
красил, кому-то линзы 
вставлял. Каждому была 
дана живая характери-
стика, которая будит во-
ображение. Меня он обо-
звал Люцифером: рыжие 
волосы, огненные, зелё-
ные линзы… И мне это 
очень помогло. Однаж-
ды Никита Сергеевич 
попросил всех занятых в 
фильме артистов загри-
мироваться, одеться и по-
интересовался, хотим ли 
мы посмотреть павильон, 
где будут съёмки. Мы, ко-
нечно, согласились. Кто-
то что-то рассматривал, я 

схватил бутерброд, с кем-
то разговаривал. А Ми-
халков в это время со-
вершил абсолютно хули-
ганский поступок: поти-
хонечку нас снимал. Это 
и вошло в фильм, пото-
му что эпизод получился 
очень органичным.

От страха 
я спрятался 
и на сцену не вышел

— Расскажите о семье, 
в которой вы выросли.

— Мои бабушка с де-
душкой жили в Ленин-
граде, но когда началась 

война, дедушка ушёл 
на фронт. Бабушка двух 
своих дочерей отправи-
ла в Ташкент в эвакуа-
цию, а сама пошла стро-
ить Дорогу жизни. Таш-
кент — город хлебный, 
он приютил многих: и 
детей, и выдающихся 
деятелей искусства — 
Алексея Толстого, Фаи-
ну Раневскую, Веру Ко-
миссаржевскую. Когда 
закончилась война, ба-
бушка, истощённая, вер-
нулась за детьми в Таш-
кент и решила на первое 
время там остановиться, 
чтобы поправить здоро-

вье. Солнце, лепёшки, 
фрукты помогли окреп-
нуть. В Ташкенте она 
устроилась костюмером 
в Русский драматиче-
ский театр имени Горь-
кого да так и осталась 
там до самой своей кон-
чины. Мама моя рабо-
тала участковой медсе-
строй, всё время бегала 
по домам, и бабушка по-
стоянно брала меня в те-
атр. Закулисный мир те-
атра стал для меня род-
ным. 

— Получается, что во-
прос о профессиональ-
ном выборе перед вами не 
стоял?

— Я не хотел никуда 
метаться, потому что те-
атр стал моей естествен-
ной средой. Но дебют мой 
оказался не удачным. Был 
такой спектакль «Полк 
идёт», поставленный 
по симоновским «Запи-
скам Лопатина». И од-
нажды заболел исполни-
тель роли пастушка. Вся 
роль заключалась в том, 
что надо было помахать 
рукой и упасть, сражён-
ным немецким лётчиком. 
И вот мне предложили 
сыграть этого пастушка. 
Но я ужасно испугался, 
куда-то от страха забил-
ся и на сцену не вышел. 
Уж как они выкручива-
лись, не знаю.

Ну а в школе моим спа-
сением стал драматиче-
ский кружок, который 
вела конечно же учи-
тельница русского язы-
ка и литературы. В 8-м 
классе мы делали отры-
вок из «Поднятой цели-
ны». Когда мне, маль-
чику-восьмикласснику, 
наклеили безумные усы, 
когда я надел огромного 
размера сапоги и одеж-
ду, мне вдруг стало ужас-
но легко и свободно. Я 
за всем этим спрятался, 
оковы замкнутости спа-
ли, и я увлечённо стал за-
ниматься актёрской про-
фессией. 

Правда, в театральный 
институт поступил не с 
первого раза. Опять же 
из-за робости.   

Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА

С новогодними комедиями 
Бекмамбетова у меня всё —
там теперь Ваня Ургант 
и Серёжа Светлаков

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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«Турецкий гамбит»
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Комиссар. 
Дуб. Участник. Додома. Неделя. 
Настойка. Поташ. Колосс. Ку-
лон. Туф. Рюкзак. Рана. Ложе. 
Ирак. Тевяк. Рассвет.

По вертикали: Транспарант. 
Детектив. Шкалик. Смутьян. 
Укор. Жар. Дискотека. Русло. 
Тон. Доол. Данко. Йота. Мук-
сун. Буква. Асфальт. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В ресторане официант 
подходит к столику:

— Извините, мадам, но у 
нас со своим нельзя.

— Да это не мой — мой в 
командировке.

Вчера в магазине покупаю 
кетчуп, цена 165 рублей. За-
хожу сегодня — на него скид-
ка, читаю на ценнике: «Ста-
рая цена 195 руб., новая 175 
руб.» Хорошо, что купила 
вчера, а не сегодня со скид-
кой!

— Доктор, моя жена го-
ворит, что полезно есть сы-
рую пищу!

— Моя тоже не любит го-
товить.

— Дорогой, купи мне кру-
той смартфон!

— А как же тот другой, ко-
торый у тебя есть?

— Другой купит мне шубу.

Годы идут, ты взросле-
ешь, умнеешь и наконец 
понимаешь, что после 9-го 
класса нужно было идти в 
ПТУ на парикмахера.

Составил список новогод-
них подарков и решил, что 
разругаться со всеми намно-
го дешевле.

Если женщина не поме-
няла причёску, то не такие 
уж у неё и серьёзные проб-
лемы. Ноет просто.

Анекдоты

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
(495)681-3645

Пирог «Пряничное высочество»

Певица Ирина Аллегрова с удовольстви-
ем балует родных и близких своими кули-
нарными шедеврами. Говорят, что в далё-
кие 1980-е годы Ирина даже думала бро-
сить музыку и посвятить себя кулинарии. 
Почти год она пекла торты и пирожные на 
заказ. И неудивительно, ведь бабушка и 
мама Ирины умели замечательно готовить. 

Кулинария для певицы — своего рода 
релаксация. Плита помогает Ирине изба-
виться от стрессов, плохого настроения. 
Особенно она любит готовить ночью, ког-
да все близкие спят, и постоянно вносит в 
каждое блюдо какую-нибудь изю минку. 

— Не понимаю женщин, которые 
не любят стоять у плиты, — говорит 
Ирина. — Ведь мужчине гораздо 
приятнее, когда любимая по-
даст ему ужин, приготовлен-
ный своими руками.

Особенно славится выпеч-
ка Ирины. Попробуйте при-
готовить по её рецепту пирог 
«Пряничное высочество». 12-15 
пряников, можно взять чёрствые, 
измельчить, например натереть на 
тёрке. Залить пряничные крошки ки-
пящим молоком (примерно 2/3 стакана), 
добавить два яйца, 70-80 г размягчённо-
го сливочного масла, пять столовых ло-
жек сахарного песка, ванилин на кончи-
ке ножа и чуть меньше стакана дроблёных 
грецких орехов. Всю эту массу перемешать 
и остудить. Замесить тесто. Чтобы оно 
получилось пышным, добавь-
те щепотку соды. Выложи-
те готовое тесто в фор-
му и выпекайте при 180 
градусах минут 30-40. 
Готовый пирог мож-
но сверху намазать ва-
рёной сгущёнкой, по-
сыпать измельчёнными 
орешками или просто по-
сыпать сахарной пудрой.

Ирина МИХАЙЛОВА

Необходимо умение 
оперативно и грамот-
но писать заметки на 
городские темы: ЖКХ, 
транспорт, социальная 
политика, здравоохра-
нение и т.д. Писать про-
сто, доходчиво, инфор-
мативно, без лириче-

ских изысков. Отдадим 
предпочтение опытным 
журналистам, работав-
шим в федеральной и 
местной печати. Зар-
плата по договорённо-
сти. Резюме отправляй-
те по адресу uvkurier@
mail.ru.

В редакцию требуется 
корреспондент 

Фотоконкурс

Продолжаем подводить итоги конкурса. 
Мы в редакции отобрали пятёрку лучших, 
на наш взгляд, снимков и предлагаем чи-
тателям проголосовать за один из них на 
сайте «Юго-Восточного курьера» uv-kurier.
ru/фотоконкурс/.

Можно написать о понравившихся вам 
фото и на нашу почту: uv-kurier@mail.ru. 

Голосование проводится до 31 декабря 
2016 года. 

В 2017-м определим победителей.     

«Мы с тобой одна семья»

Голосуй за победителя!

Не добежал 
до перехода 
на улице Трофимова

Днём 18 декабря водитель 
«Хёндай Солярис» выезжал с 
территории ТЦ «Южный порт» 
на улицу Трофимова и около 
дома 35/20 сбил 42-летнего 
мужчину. Пешеход перебе-
гал дорогу в неположенном 
месте, хотя «зебра» находи-
лась от него всего в 40 ме-
трах. Пострадавший мужчи-
на доставлен в больницу с 
сотрясением головного моз-
га, закрытой черепно-мозго-
вой травмой, ушибом правой 
голени.

На Лермонтовском 
«пятёрка» 
столкнулась 
с грузовиком 

Ночью 20 декабря води-
тель, управляя автомобилем 
ВАЗ-21053 на летней рези-
не, ехал по Лермонтовскому 
проспекту в сторону МКАД. 
Напротив дома 220 он вы-
ехал на встречную полосу 
и столк нулся с грузовиком 
МАЗ. Пострадали водитель 
и двадцатилетний пассажир 
«Жигулей», которые с сотря-
сением головного мозга, за-
крытыми черепно-мозговыми 
травмами и множественными 
ушибами были доставлены в 
больницу. 

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Фото прислал Георгий Крылов
Фото прислала Лера из Некрасовки 

1 2 Анюта Ромашева у бабушки 
в деревне подружилась 
с индюшкой Дюшей

3

4 5Фото прислал Игорь Казанцев Фото прислала Яна Дроздова

Звёздный рецепт

от певицы Ирины Аллегровой


